

azucahica

REVISTA INFORMATIVA MUNICIPAL - AÑO XXV -
VIII ÉPOCA - NÚMERO 250 - FEBRERO 2016



Trabajadoras de la 1ª fábrica de Azuqueca de Henares.
Fábrica de tomate, 1959.

DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

8 de marzo



CARTAS A LA REDACCIÓN

NOTA DE LA REDACCIÓN: La Redacción de AZUCAHICA no comparte necesariamente el contenido de las cartas publicadas en esta sección, ni se hace responsable de las opiniones vertidas en ellas. Los textos, que deberán ir firmados, no deben sobrepasar las 40 líneas mecanografiadas y en los sobres debe figurar el encabezamiento "Cartas a la Redacción". Además, el remitente debe adjuntar fotocopia del D.N.I. y número de teléfono. AZUCAHICA se reserva el derecho de publicar, resumir o extractar las cartas. En el caso de que las cartas se envíen por correo electrónico (azucahica@azuqueca.net), se deberá hacer llegar a la Redacción de AZUCAHICA una copia del DNI del autor.

NOTA DE LA REDACCIÓN: Este mes, no ha llegado a la redacción de AZUCAHICA ningún texto para su publicación en esta sección.

FE DE ERRATAS

Por error de la redacción, en la revista AZUCAHICA del mes de enero, en la información del Torneo Juvenil de Fútbol Sala Navideño de la página 20, se publicó dos veces la misma fotografía.

Además, en la página 13, se anunciaba la celebración de un campamento urbano municipal los días 8 y 9 de febrero, cuando la actividad se programó exclusivamente el día 8, jornada no lectiva en el municipio.

EL AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA DE HENARES INFORMA

Debido a las numerosas denuncias y quejas de los vecinos que llegan al Ayuntamiento de Azuqueca de Henares por el comportamiento de algunos propietarios de perros, se recuerda a los ciudadanos el contenido de algunos de los artículos de la **ORDENANZA MUNICIPAL REGULADORA DE LA TENENCIA Y PROTECCIÓN DE ANIMALES**:

Artículo 7.- El poseedor de un animal, sin menoscabo de la responsabilidad subsidiaria del propietario, será responsable de los daños, perjuicios o molestias que aquel ocasione a personas, sus propiedades, bienes públicos y/o al medio general.

Artículo 29.- Todo animal doméstico que circule por las vías y espacios públicos del municipio deberá ir acompañado de su dueño o persona responsable autorizada por él. El dueño del animal, en todo caso, será el responsable de los daños y perjuicios que éste pudiera ocasionar. Queda pues prohibida la circulación de animales domésticos sueltos por la zona urbana del municipio, incluidos parques y jardines públicos. El animal deberá ir provisto de collar y será conducido mediante correa o cadena resistentes, de longitud adecuada para dominar en todo momento al animal. En caso de utilización de correa extensible en vía pública, los usuarios deberán utilizarlas de forma que se eviten molestias o daños a otros viandantes o animales. En caso de perros que pertenezcan a los contemplados en el artículo 15 [clasificados como potencialmente peligrosos al amparo de la ley 50/1999, de 23 de diciembre], será obligatoria la utilización de correa o cadena de menos de dos metros de longitud.

Artículo 32.- Queda prohibida expresamente la entrada de animales en las zonas de juegos infantiles, así como el que beban de fuentes de uso público.

Artículo 33.- El dueño o tenedor del animal deberá aportar las medidas necesarias para evitar que ensucie las vías y espacios públicos urbanos. Queda especialmente prohibido que los perros hagan sus deposiciones en las áreas infantiles. Mientras estén en la vía pública, parques y jardines, los animales podrán hacer sus deposiciones en las imbornales de la red de alcantarillado, mientras no existan lugares especialmente autorizados y habilitados para ello por el Ayuntamiento. No obstante, si las deyecciones se han depositado en aceras o zonas de tránsito peatonal, parques o jardines, el propietario o persona que conduzca al animal es responsable de la eliminación de las mismas, mediante el depósito dentro de bolsas impermeables y cerradas en las papeleras u otros elementos de contención indicados por los Servicios Municipales, la eliminación a través de las bolsas de recogida de basura domiciliaria o la introducción de los excrementos en los suministros de la red de alcantarillado.

Artículo 61.- Las acciones u omisiones que infrinjan lo establecido en la presente Ordenanza Municipal Reguladora de la Tenencia y Protección de Animales darán lugar a responsabilidades de naturaleza administrativa, sin perjuicio de lo exigible en la vía penal o civil. Las infracciones se clasificarán en función de su importancia y del daño causado, en muy graves, graves y leves.



**Gabinete de
Comunicación del
Ayuntamiento de
Azuqueca de
Henares**

Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. Plaza de La Constitución, S/N
19200 Azuqueca de Henares (Guadalajara)

REVISTA AZUCAHICA

azucahica@azuqueca.net

Tfno: 949 34 85 02
REDACCIÓN

Lourdes Manzano
Vanesa Algara

FOTOGRAFÍA

Álvaro Díaz Villamil

PUBLICIDAD E IMPRESIÓN

987 27 27 27
EDITORIAL MIC

EDITA:

AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA
Depósito Legal nº GU-66-1981
Prohibida la reproducción total o parcial de las informaciones publicadas en este número, salvo autorización expresa del Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Azuqueca

Tirada: 13.000 ejemplares

Las solicitudes del Plan Extraordinario por el Empleo se pueden presentar hasta el día 29, en el Centro de Empresas (pág. 5)



Blanco: "Mentir, calumniar y jugar con el honor de las personas no puede salir gratis" (pág. 7)

Diego Parra pasa ser concejal No Adscrito, tras el procedimiento de expulsión de Ganemos (pág. 8)



El Centro de Salud y el gimnasio del Maestra Plácida, en los presupuestos de la Junta (pág. 10)



El alcalde pide una reunión con el delegado del Gobierno para tratar de mejorar la seguridad (pág. 13)

El cine del EJE supera los 6.000 espectadores (pág. 15)

Ampliado el horario de apertura de la bolera del Espacio Joven Europeo (pág. 18)

El 28 de febrero se corre la III Quedada Femenina no competitiva (pág. 27)



Repasso a la actualidad deportiva de los equipos azudenses (pág. 29)

Y ADEMÁS... ENTREVISTA CON LOS RESPONSABLES DE LA ASOCIACIÓN ADA (PÁGS. 20 Y 21)

CALENDARIO DE RECAUDACIÓN



Azuqueca de Henares

PERÍODO DE COBRO

- Ayuda a domicilio (agosto 2015) _____ Del 20/01/2016 al 21/03/2016
- Ayuda a domicilio (septiembre 2015) _____ Del 22/02/2016 al 22/04/2016
- Ayuda a domicilio (octubre 2015) _____ Del 21/03/2016 al 23/05/2016
- Precio público actividades concejalía Juventud 2º trimestre temporada 15/16 _____ Del 18/03/2016 al 20/05/2016
- Precio público actividades concejalía Cultura 2º trimestre temporada 15/16 _____ Del 18/03/2016 al 20/05/2016
- Precio público actividades P. Ciudadana. y Mayores 2º trim temp. 15/16 _____ Del 18/03/2016 al 20/05/2016
- Precio público. actividades concejalía Deportes 2º trimestre temporada 15/16 _____ Del 18/03/2016 al 20/05/2016
- Tasa mercado 4º trimestre 2015 _____ Del 21/03/2016 al 23/05/2016

Te interesa ...

- **Dónde se puede efectuar el pago:** Entidad gestora de la recaudación municipal: CaixaBank. Otras: Ibercaja, Bankia, CCM (Liberbank), Caja Rural Castilla-La Mancha, Cajeros Ciudadanos y www.azuqueca.es.
- Acógete al sistema de **pago fácil** y paga en 6 plazos sin intereses con un **ahorro** del 2 por ciento. Pregunta en el SAC del Ayuntamiento.
- Comunícanos tu **dirección fiscal** para que te lleguen las notificaciones sin problemas.
- **Domicilia** tus tributos. Es la mejor manera de evitar recargos.

Estas iniciativas van a beneficiar a un total de 288 personas en situación de desempleo

La Junta destina más de un millón de euros a políticas de empleo en Azuqueca

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha destinado una inversión de 1.151.218 euros para la puesta en marcha de distintas políticas activas de empleo que van a beneficiar a un total de 288 personas sin trabajo de Azuqueca de Henares.

Según detalló el delegado de la Junta en Guadalajara, Alberto Rojo, durante la visita realizada el 16 de febrero a la Oficina de Empleo y Emprendedores de la localidad, en compañía del director provincial de Economía, Empresas y Empleo, Daniel Viana, y el alcalde azudense, José Luis

Blanco, esas políticas activas se engloban en tres áreas: el Plan Extraordinario por el Empleo, los Talleres de Empleo y la formación profesional. En el caso del Plan, dotado con 748.950 euros del presupuesto regional, Rojo recordó que, con 181 personas, "Azuqueca es el municipio de Guadalajara que más contrataciones va a realizar, superando, con mucho, a la capital, que apenas ha solicitado 28 plazas". Precisamente, para la gestión de ofertas del Plan Extraordinario, se ha incorporado un técnico más a la Oficina de Empleo azudense.



Un momento de la visita a la Oficina de Empleo realizada por el delegado de la Junta en Guadalajara, el director provincial de Economía, Empresas y Empleo y el alcalde

En cuanto a los Talleres de Empleo, "se han concedido dos -Arreglo y adaptación de prendas textiles y de piel, y Creación y gestión de microempresas-, de los que se podrán beneficiar 17 personas y que cuentan con una partida de 156.993 euros", mientras que la localidad azudense va a acoger seis cursos de formación profesional, con un

presupuesto de 245.775 euros, que se van a impartir en distintos centros colaboradores y que darán cobertura a 90 personas.

"El empleo es prioritario para Emiliano García-Page y se están impulsando medidas para ayudar a las personas desempleadas y para reactivar la economía en Azuqueca, la provincia y toda la región", concluyó.

El precio público es de 65,40 euros al trimestre

El Centro de Empresas ya presta el servicio de domiciliación social, fiscal y comercial

Desde el pasado 1 de febrero, el Centro de Empresas 'Azuqueca emprende' ofrece a empresarios y emprendedores el servicio de domiciliación social, fiscal y comercial. Las sociedades que se acojan a este servicio (sociedades mercantiles –de reciente creación o no–, en sus distintas formas: de Responsabilidad Limitada, Anónima, Laboral y Cooperativa) podrán usar la dirección postal de la instalación municipal (avenida de Los Escritores, 10-12) para que figure en las escrituras de la sociedad, recibir las notificaciones de la Agencia Tributaria (AEAT) y proyectar la imagen de la empresa. También tienen derecho a la recepción de correspondencia y paquetería, así como al uso de servicios y espacios comunes, tal y como se reconoce en la normativa del centro.

La puesta en marcha de este servicio y el reglamento



El Centro de Empresas ha incorporado el servicio de domiciliación

que lo regula fueron aprobados en Pleno por unanimidad el pasado mes de noviembre. El alcalde, José Luis Blanco, ha recordado que "se da respuesta a una necesidad planteada por los empresarios y emprendedores del municipio". "Es una acción más de las muchas que tenemos en marcha y que estamos impulsando desde el Ayuntamiento

para ayudar, en todo lo posible, a la generación de empleo y a la actividad económica en Azuqueca de Henares", afirma el regidor.

El precio público por el servicio es de 65,40 euros al trimestre. Esta cantidad da derecho además a la utilización durante tres horas al mes de las salas comunes del Centro de Empresas para la celebración de reuniones de empresa, encuentros con clientes o presentaciones, entre otras actividades organizadas por los usuarios del servicio.

Las empresas interesadas en acogerse a este servicio deben presentar la correspondiente solicitud en el Servicio de Atención a la Ciudadanía (SAC) del Ayuntamiento.

Al cierre de esta edición, una empresa se había interesado ya en beneficiarse de la domiciliación en el Centro de Empresas.

Breve

En marcha, el proceso para cubrir dos vacantes en la plantilla municipal.– El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha puesto en marcha el proceso para cubrir dos vacantes en la plantilla municipal, una de operario de Obras y Servicios y otra de conserje en el colegio La Paz. El plazo de presentación de solicitudes se cerró el día 3 de febrero y al cierre de esta edición de AZUCAHICA, aún no se había fijado fecha para las pruebas. El concejal de Recursos Humanos, Santiago Casas, ha explicado que en el caso de la vacante de operario de Obras y Servicios, "se convoca una oposición libre para cubrir temporalmente una plaza, y para generar una bolsa de empleo que se utilizará para cubrir las necesidades inmediatas del Ayuntamiento en este departamento". En el caso del conserje para el colegio La Paz, "la contratación temporal tiene como objetivo cubrir una baja de maternidad y, al tiempo, generar una bolsa de empleo, hasta que se pongan en marcha los procesos oportunos para cubrir las plazas vacantes".

El Ayuntamiento ha previsto la contratación de 64 personas desempleadas con formación y 117 sin cualificación

Las solicitudes del Plan Extraordinario por el Empleo se pueden presentar hasta el día 29

Hasta el día 29 de febrero, se mantiene abierto el plazo de presentación de solicitudes para el Plan Extraordinario por el Empleo que se va a desarrollar en los próximos meses en Azuqueca de Henares y que va a suponer la contratación temporal para distintos proyectos de 181 personas desempleadas.

"Desde el Ayuntamiento de Azuqueca -explica el alcalde, José Luis Blanco-, nos hemos fijado el Empleo como prioridad absoluta en este mandato, y por eso fuimos el municipio de toda provincia de Guadalajara que más proyectos presentó a esta convocatoria impulsada por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha". En total, el Ayuntamiento ha previsto la contratación de 64 personas con formación (38 con cualificación media y 26 con cualificación superior) y de otras 117 sin cualificación. "No queremos que nadie se quede fuera y por eso, en esta convocatoria y como novedad, se prevé la reserva de 5 plazas para personas con discapacidad intelectual", añade el alcalde.

Proyectos y contrataciones previstas

- * Mantenimiento Preventivo: 32 contratos.
- * Educación en Gestión de Residuos y Limpieza Víaria: 30 contratos.
- * Mejora de Instalaciones Educativas: 26 contratos.
- * Poda y mantenimiento de jardines: 20 contratos.
- * Conocimiento del Río Henares y Aulas Medioamb.: 11 contratos.
- * Mejora de las Instalaciones Deportivas: 9 contratos.
- * Atención a la infancia con necesidades en per. estival: 8 contratos.
- * Programa Transversal de Empleabilidad y Empleo: 6 contratos.
- * Una administración más cercana: 4 contratos.
- * Directiva Europea de Residuos: 2 contratos.
- * Difusión de la agenda cultural: 2 contratos.
- * Agentes de igualdad y sensibilización poblacional: 2 contratos.
- * Plan de animación sociocultural: 1 contrato.
- * La información también es prevención: 4 contratos.
- * Optimización de recursos y mejora de serv. deportivos: 2 contratos.
- * Actividades de extensión bibliotecaria: 2 contratos.
- * Atención al absentismo escolar: 2 contratos.
- * Sistema informático de inventario y gestión de almacén: 4 contratos.
- * Intervención socioeducativa con jóvenes en la calle: 2 contratos.
- * Adquisición de hábitos saludables: 2 contratos.
- * Mejora en el tratamiento de la doc. municipal: 2 contratos.
- * Gestión documental y escaneo de planos: 3 contratos.
- * Transición de la Agenda Local 21 a la estrategia DUSI: 1 contrato.
- * Transparencia y acceso público a información: 1 contrato.
- * Azuqueca, ciudad para invertir: 1 contrato.
- * Escuela de mayores: 1 contrato.
- * Concienciación de dueños de mascotas: 1 contrato.

Los interesados en solicitar estos contratos deben dirigirse al Centro de Empresas Azuqueca Emprende (en la avenida de Los Escritores 10-12), de lunes a viernes, de 9 a 15 horas.

Toda la documentación de la convocatoria está a disposición de los interesados en la página web del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares (www.azuqueca.es).

El Ayuntamiento aporta 566.050 euros

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares destina 566.050 euros de su presupuesto al Plan Extraordinario por el Empleo, que cuenta también con financiación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Diputación provincial de Guadalajara y el Fondo Social Europeo. El alcalde, José Luis Blanco, explica que el Consistorio "va a suplementar la remuneración fijada por la Junta de Comunidades [655,20 euros, equivalentes al Salario Mínimo Interprofesional] con 200 euros mensuales para los 38 puestos que requieren de una cualificación media y con 400 euros al mes para los 26 puestos de titulación superior".

Todos los beneficiarios trabajarán una jornada de 35 horas semanales y su incorporación estará ligada a la puesta en marcha de los distintos proyectos. "Todas las actuaciones supondrán una mejora para el conjunto de la ciudad de Azuqueca, bien porque se refuerzan servicios, bien porque se ponen en marcha actuaciones positivas para el municipio, gracias a estos trabajadores", añade Blanco.

Talleres de Empleo y cursos

Además del Plan Extraordinario para el Empleo, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha impulsa otras medidas dirigidas a las personas desempleadas de Azuqueca de Henares, en concreto, dos Talleres de Empleo y seis cursos de formación.

En el caso de los dos Talleres de Empleo, está previsto que en el mes de abril se ponga en marcha el proceso de selección tanto de los alumnos, como del personal docente. En ambos casos, los solicitantes deben ser demandantes de empleo registrados en una oficina de empleo de Castilla-La Mancha. Una vez completada la selección, se estima que los talleres comenzarán en mayo.

Para la modalidad de 'Creación y gestión de microempresas', que permite obtener un certificado de profesionalidad nivel 3, se seleccionarán ocho alumnos, un director y un docente. Los alumnos tienen que estar en posesión del título de Bachiller y carecer de cualquier otra titulación que le habilite para un trabajo.

Para 'Patronaje y confección', que da acceso a un certificado de profesionalidad nivel 1, se elegirán nueve alumnos, un director y un docente. Los alumnos tendrán que estar en

posesión del título de Certificado de Escolaridad, EGB, ESO, BUP o Bachiller, y carecer de cualquier otra titulación que le habilite para un trabajo.

Los alumnos de estos dos talleres tendrán un contrato de formación con una duración de 6 meses, con una jornada de 40 horas semanales de lunes a viernes y con un salario correspondiente al Salario Mínimo Interprofesional (SMI).

Cursos de formación

Por otra parte, el Gobierno regional va a poner en marcha seis cursos de Formación Profesional para el Empleo en Azuqueca con capacidad para 90 alumnos. El Ayuntamiento imparte las sesiones de Eficiencia energética de edificios, a las que se suman las propuestas de Actividades auxiliares de almacén (San Cristóbal Guadalajara), Operaciones de grabación y tratamiento de datos y documentos, Organización y gestión de almacenes, Obtención de las competencias clave para el acceso directo a los certificados de profesionalidad de nivel 2 (estos tres últimos, Forem CLM) y, por último, Operaciones de fontanería y calefacción-climatización doméstica (Fundación Leonardo Murialdo).

La inscripción está abierta hasta el día 4 de marzo

El programa ‘Lanzaderas de Empleo’ suma 42 solicitantes en Azuqueca

Un total de 42 personas se habían inscrito al cierre de esta edición de AZUCAHICA en la ‘Lanzadera de Empleo y Emprendimiento Solidario’ de Azuqueca de Henares, una iniciativa dirigida a favorecer la inserción laboral de personas mayores de edad que tengan como máximo 29 años, en el caso de los hombres, y 34, si se trata de mujeres. El plazo de admisión de solicitudes está abierto hasta el día 4 de marzo.

“Se trata de una de las medidas con las que el Ayuntamiento pretende favorecer la creación de puestos de trabajo en nuestro municipio”, explicaba el alcalde azuadense, José Luis Blanco, tras firmar el convenio de incorporación, junto al presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, y los alcaldes de otros cuatro municipios de la región, el pasado 25 de enero.

Las ‘Lanzaderas de Empleo’ son una iniciativa que impulsan la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y las fundaciones Telefónica y Santa



Presentación del programa ‘Lanzaderas de Empleo’, el pasado 25 de enero, en Toledo

María la Real, con la financiación del Fondo Social Europeo.

Las personas interesadas en participar en la Lanzadera pueden inscribirse a través de internet (www.lanzaderasde-empleo.es/formulario-de-inscripcion) o de manera presencial, en el Centro de Empresas (avenida de Los Escritores, 10-12) y en la

Oficina de Empleo del municipio (C/ Romero, 7-9).

El Ayuntamiento de Azuqueca ha programado el 2 de marzo, a las 11 horas, una sesión informativa en el Centro de Empresas para las personas ya inscritas, así como para aquellas que estén interesadas en sumarse a este programa.

Desde su puesta en marcha en Azuqueca, a finales del mes de septiembre de 2015

El Plan de Garantía Juvenil supera el centenar de inscripciones

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ya ha tramitado un total de 106 inscripciones en el Plan de Garantía Juvenil, una iniciativa que promueve el Ministerio de Empleo y Seguridad Social y a la que se sumó el Consistorio el pasado mes de septiembre. “Este proyecto se dirige a jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y los 29 años, que se encuentren en situación de desempleo y que no estén estudiando”, explica la concejala del área, Carmen Luque, quien añade que “el

objetivo es proporcionar una oferta individualizada y de calidad, ya sea una oportunidad laboral, autoempleo, período de prácticas o una acción formativa”.

La información y formalización de las solicitudes se centraliza en la concejalía de Juventud (ver cuadro adjunto). “Hemos atendido a jóvenes tanto del municipio, como de otros cercanos, en concreto, Villanueva de la Torre, Cabanillas del Campo, Alovera e, incluso, de Guadalajara”, enumera la edil azudense.

Cursos formativos

En el marco de este Plan, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha está organizando cursos para jóvenes que “abandonaron las aulas antes de haber adquirido los conocimientos y las competencias necesarias”. Para facilitar la participación, se han establecido becas que oscilan entre los 200 a los 1.000 euros, en función de las necesidades de cada alumno.

En el caso de Azuqueca de Henares, desde enero y

hasta el próximo mes de junio, el Centro de Educación de Personas Adultas (CEPA) Clara Campoamor está acogiendo dos acciones formativas: por un lado, la preparación de las pruebas de acceso a ciclos formativos de Grado Superior, que cuenta con 26 alumnos, y, por el otro, la obtención de la cualificación profesional completa vinculada al título de Técnico en Cocina y Gastronomía, a la que asisten 21 estudiantes.

Tramitación de solicitudes

- Se requiere cita previa, que debe solicitarse a través del correo electrónico tecnica.juventud@azuqueca.net o en los teléfonos 949 277 520 o 949 277 310.
- Atención presencial en el edificio El Foro, de lunes a viernes, de 10 a 14 horas, y los lunes, miércoles y viernes, de 17 a 20 horas.
- Más información, en www.azuqueca.es.

Facilitar la inserción laboral

El programa ‘Lanzaderas de Empleo’ ofrece a los participantes una búsqueda de empleo en equipo, el refuerzo de sus competencias profesionales y la mejora de su empleabilidad con el fin de facilitar su inserción en el mercado laboral. Para ello, se celebrarán sesiones semanales, en las que un coordinador abordará el *coaching*, la inteligencia emocional, dinámicas de comunicación, la marca personal, la búsqueda de empleo 2.0, el entrenamiento de entrevistas personales, la elaboración de mapas de empleabilidad, visitas a empresas, reuniones con emprendedores y procesos de intermediación laboral con responsables de Recursos Humanos.

Esta iniciativa, a la que se suman otros cuatro municipios de la región –Talavera de la Reina (Toledo), Tarancón (Cuenca), Tomelloso (Ciudad Real) y Villarrobledo (Albacete)–, ha funcionado con anterioridad en otras tres localidades de Castilla-La Mancha y ha logrado una inserción superior al 50 por ciento.

Tras el archivo de la denuncia presentada por el PP sobre las obras del EJE, el alcalde anuncia que propondrá al Pleno la reprobación de los concejales que la respaldaron

José Luis Blanco: “Mentir, calumniar y jugar con el honor de las personas no puede salir gratis”

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, anunciaba tras conocer el auto judicial que archiva la denuncia presentada por el PP sobre la ejecución de las obras de urbanización del Espacio Joven Europeo (EJE) que va a proponer a los grupos políticos del Ayuntamiento que suscriban un compromiso para que no vuelva a repetirse una situación que “manche el nombre de Azuqueca”.

El primer edil, en una comparecencia convocada en el propio EJE el pasado 27 de enero, mostró su satisfacción por el archivo del caso “con un auto tan contundente que no deja una sola sombra de sospecha”. En este sentido, el primer edil resaltaba que el juez descartaba indicio de irregularidad alguna “ni en el ámbito penal, ni en el administrativo, ni en cualesquiera otros”; que las declaraciones de los encausados –el propio Blanco, el anterior primer edil, Pablo Bellido; la empresa adjudicataria; un técnico municipal y el director de obra– “han resultado plenamente convincentes, amén de venir respaldadas por un informe pericial”; que la parte denunciante no presentó “elementos de cargo dotados de un mínimo valor acreditativo”; y que las decisiones adoptadas en la obra, además de seguir criterios técnicos, fueron “perfectamente razonables”.

Blanco precisó que propondrá a los grupos municipales que se comprometan a “mantener al margen de las guerras políticas a los trabajadores municipales”. “Uno de los matices más indignos” de la “denuncia falsa y mentirosa” presentada por los concejales del PP fue que se incluyera en ella a un técnico municipal. “Agradezco el trabajo profesional, responsable y meticoloso de los empleados municipales”, aseveró el alcalde, que mostró su “solidaridad” con el ingeniero municipal que se vio envuelto en la denuncia.



El alcalde, acompañado por concejales del equipo de gobierno y de otros integrantes de su equipo en el Ayuntamiento, durante su comparecencia ante los medios para valorar el archivo de la denuncia

El primer edil agradeció además a los concejales de Izquierda Unida y de Ciudadanos su posicionamiento desde el primer día. “No creyeron nunca la denuncia falsa y estuvieron a una altura política ejemplar”, dijo el alcalde.

En su comparecencia ante los medios, acompañaron a Blanco todos los concejales del grupo socialista, así como miembros de su grupo de trabajo en el Ayuntamiento. También estuvo presente el ex alcalde del municipio, Pablo Bellido, incluido también en la denuncia del PP ahora archivada.

Reprobación del PP

El alcalde anunciaba además la creación en el Ayuntamiento de una comisión de seguimiento de la Ley de Transparencia, con participación de los grupos de la oposición, y adelantó que propondrá al Pleno la reprobación de los concejales del PP que presentaron la denuncia. “Esto no puede volver a ocurrir; este atrevimiento no puede salir gratis”, dijo, tras lamentar el daño que se ha hecho a Azuqueca desde que se presentó la denuncia. “No es una cuestión personal; se trata de defender los intere-

ses futuros de Azuqueca”, añadía, al tiempo que lamentaba que “algunos empresarios locales llegaron a barajar la posibilidad de marcharse del municipio tras la presentación de la denuncia”.

En esta línea, el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, anunciaba que el Gobierno regional va a promover “una iniciativa legal para que quienes utilizan los tribunales de manera torticera puedan tener una consecuencia penal e institucional obligada”. “Quien meta la pata, a la calle; quien meta la mano, a la cárcel; y quien acuse falsamente a uno u otros de hacerlo falsamente, también tiene que pagarla, porque si no, no sería justo”, decía el jefe del ejecutivo regional, tras mostrar su satisfacción ante el archivo de una causa, “a todas luces, política”.

Respuesta del PP

La portavoz del PP en el Ayuntamiento de Azuqueca, Aure Hormaechea, respondía que “desde el PP se ha denunciado y se denunciará cuantas veces sea necesario las actuaciones que se consideren que no se ajusten a la legalidad, mal que les pese a los dirigentes socialistas quienes

por su manera chapucera de actuar y por su obstruccionismo permanente al acceso a la información, se ven obligados a acudir a un Juzgado o Tribunal”.

Desde el Grupo Popular de Azuqueca, retaban a Bellido y a Blanco a que presenten esa denuncia con la que han amenazado. Eso permitiría poder reabrir la investigación”. Para el PP, y pese al auto judicial de archivo de la denuncia, “a día de hoy todavía no han dado una explicación creíble de todo lo mal que actuaron en la ejecución de las obras del Centro Joven”.

Hormaechea anunciaba que su grupo de concejales acudirá al Pleno en el que se debata su reprobación “con la cabeza alta, la conciencia tranquila, y la dignidad intacta”.

Bellido

Por su parte, el ex alcalde Pablo Bellido, recordaba que se había comprometido a dejar la política para siempre si era condenado. “Deberían hacerlo quienes han urdido un montaje tan burdo”, señalaba el ex regidor. “Y no solo los concejales del PP de Azuqueca, sino todos los que han participado en esta trama de linchamiento al PSOE”, señalaba.

Sus competencias en el gobierno municipal son asumidas provisionalmente por Alcaldía

Diego Parra pasa ser concejal No Adscrito, tras el procedimiento de expulsión de Ganemos

El concejal Diego Parra, integrante del Grupo Municipal Ganemos en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares desde la constitución del nuevo Ayuntamiento, ha adquirido la condición de No Adscrito, tras el decreto firmado el pasado 10 de febrero por el alcalde, José Luis Blanco.

La decisión del primer edil viene avalada tras el procedimiento de expulsión impulsado por la coalición Ganemos-PTE-Hartos.org, bajo cuya denominación concurrió Parra a las elecciones del 23 de mayo de 2015.

Según se refleja en el decreto de Alcaldía, en el proceso de expulsión "no se ha disipado" la "evidente duda sobre la legalidad" de esta medida, pero atendiendo al 'Acuerdo sobre un Código de Conducta Política en relación con el transfuguismo en las Corporaciones Locales' del 23 de mayo de 2006, se procede a la consideración de Diego Parra como concejal No Adscrito.

"Como ya dijimos, siempre actuaríamos de acuerdo a lo que indicaran los informes jurídicos", explicaba la portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Azuqueca, Sagrario Bravo. "A pesar de que, según el informe jurídico de los servicios técnicos, existen serias dudas sobre el procedimiento que se ha seguido para la expulsión de Diego Parra de su coalición, el alcalde



Diego Parra, durante su toma de posesión como concejal del Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, el pasado 13 de junio

ha dado cumplimiento a lo informado en el mismo", indicaba Bravo (más información, en la columna de la derecha).

Reorganización

El paso de Parra del grupo Ganemos a No Adscrito conlleva un cambio en la organización del gobierno municipal, al que este edil se incorporó en enero. Ahora, las concejalías de Seguridad Ciudadana e Impulso Tecnológico, que le fueron delegadas a Diego Parra el pasado 7 de enero, quedan asumidas por el alcalde de forma provisional.

Persecución política

A través de un comunicado enviado a la prensa, Parra denunciaba ser "víctima de una persecución política de gente a

la que nada le preocupa Azuqueca", al tiempo que anunciaba su intención de seguir "trabajando para mejorar la vida de las vecinas y los vecinos de Azuqueca".

Parra ha cuestionado la legitimidad del proceso impulsado por Ganemos para expulsarle de la formación. "No pueden acreditar lo que no se ha llevado a cabo, no puede tener validez algo que se ha realizado de forma unilateral, sin respetar mis derechos y sin acatar la norma", afirma en el comunicado. El edil reitera que cuenta con el apoyo de la Asamblea de Ganemos en Azuqueca. "Nos resulta muy triste que personas que nunca han pisado la ciudad y otras que les mueven intereses que no son los de defender a los vecinos de este pueblo sean quienes estén impulsando todo este proceso".

Parra ha condenado además la actitud de algunos grupos de la oposición. "No estamos dispuestos a tolerar la escalada de ataques a la que nos estamos viendo sometidos y no dudaremos en emprender las acciones necesarias para defender nuestro honor", advirtió. "Sabemos que finalmente la verdad prevalecerá sobre esta campaña de mentiras y falsedades y entonces muchos serán los que tengan que dar explicaciones de sus acciones viles y rastreras", finaliza el comunicado de Parra.

Bravo: "Hay dudas de que se hayan respetado los derechos del concejal"

En el Decreto de Alcaldía del día 10 de febrero, se señala que "no consta la existencia de un mínimo procedimiento contradictorio para llevar a cabo la drástica medida de expulsión efectuada al concejal Diego Parra".

En este sentido, la portavoz del Grupo Municipal Socialista, Sagrario Bravo, argumenta que "los representantes de la coalición Ganemos-PTE-Hartos.org no han acreditado haber seguido un procedimiento contradictorio contra el afiliado y, por lo tanto, existen dudas de que se hayan respetado los derechos mínimos del concejal en cuestión".

"Por decreto de Alcaldía, Diego Parra ha pasado a ser concejal No Adscrito atendiendo a los informes de los servicios jurídicos del Ayuntamiento", explica la portavoz socialista en el Consistorio, que precisa que esta decisión "no interfiere en las acciones judiciales que el concejal Diego Parra pueda emprender contra los representantes de la coalición que ha tramitado su expulsión". En el Decreto de Alcaldía se refleja la posibilidad de reponer a Parra "en todos sus derechos en el Ayuntamiento, si en un futuro se revocara la decisión de la formación política".

El PP habla de "falta de ética y de rigor", mientras IU califica de "vergonzosa" la actitud del alcalde

Los grupos de la oposición en el Ayuntamiento, que ya habían cuestionado la presencia de Diego Parra como representante de Ganemos en el gobierno municipal han criticado con dureza la decisión del alcalde. "Era plenamente consciente de que ese acuerdo vulneraba el Pacto Antitransfuguismo", aseguraba el PP en nota de prensa, tras el Decreto de Alcaldía que asignaba la condición de No Adscrito a Parra.

"Blanco sabía que el concejal tránsfuga expulsado de Ganemos debía ser considerado como 'no adscrito', y sin embargo hizo caso omiso de la normativa que rige el funcionamiento de los ayuntamientos y le nombró concejal del equipo de gobierno con delegaciones incluidas", denunciaba Aure Hormaechea, la portavoz municipal del PP.

Para IU, la actitud del alcalde tras hacer pública su

decisión de otorgar a Diego Parra la condición de concejal No Adscrito es "vergonzosa". "El señor Blanco miente", afirmaba en nota de prensa la portavoz de esta formación en el Consistorio, María José Pérez, para quien el alcalde, "al parecer, no ha tenido suficiente con el espectáculo tan bochornoso que ha venido ofreciéndonos desde el mes de septiembre junto a Diego Parra, que ahora se atreve con

el anuncio de su ruptura con este señor, sin contar a las vecinas y vecinos los pormenores de porqué ha llegado hasta aquí".

IU había interpuesto un recurso de reposición solicitando la nulidad del Decreto en el que el alcalde incorporaba a Parra al gobierno municipal.

Por su parte, el grupo municipal de Ciudadanos había calificado tras el pleno de enero de "anómala" la inclusión de Diego Parra en el equipo de gobierno municipal.

El Centro de Atención Integral a la Infancia amplía su oferta

El Centro de Atención Integral a la Infancia (CAII) de Azuqueca de Henares ha ampliado su oferta de actividades de ocio y tiempo libre. "Con el fin de dar una mejor respuesta a las necesidades y gustos infantiles y juveniles, el programa ha incorporado nuevos grupos y talleres", explica la edil de Infancia, Elisa Cansado, quien recuerda que este servicio se dirige a niños, niñas y adolescentes a partir de 3 años.

Como novedad, el CAII pone en marcha cuatro talleres más, que se suman a los siete que ya se estaban impartiendo y en los que se ha ampliado el número de grupos con la creación de cinco más. Para el alumnado de Educación Primaria y Secundaria (ESO), las clases de inglés, de expresión corporal y teatro y 'Eureka' (concentración e inteligencia creativa) son las novedades, mientras que para los estudiantes de ESO se incorpora el taller informático (aplicaciones, videojuegos y contenidos web). En cuanto a los grupos, se crean dos de refuerzo escolar y técnicas de estudio (ESO), uno de inglés-idiomactivo (ESO), otro de música, ritmos y percusión (Primaria y ESO) y uno más de cocina (Primaria y ESO). El programa de actividades de ocio y tiempo libre se completa con las propuestas de laboratorio artístico: pintura, escultura y manualidades, danza y baile, y científico-tecnológico.

Este centro también dispone de un gabinete con terapia psicológica, apoyo psicopedagógico, logopedia, fisioterapia y orientación educativa. Además, ofrece actividades para adultos.

Las personas interesadas pueden llamar al teléfono 608 015 496 (de lunes a viernes, de 10 a 13:30 y de 17 a 20 h.) o visitar el centro (c/ Peña de Francia, 2; de lunes a viernes, de 16 a 20 h.).

Hasta el día 7 de marzo

Abierta la admisión de alumnado en Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato

Hasta el 7 de marzo, permanece abierto el proceso de admisión de alumnado para el curso 2016/2017, tanto en centros públicos como concertados de ámbito no universitario de Castilla-La Mancha.

La convocatoria abarca el segundo ciclo de Educación Infantil, Primaria, Secundaria Obligatoria y Bachillerato (excepto a distancia y presencial nocturno ya que se rigen por el proceso de admisión para personas adultas). En concreto, se dirige a los estudiantes que se incorporen por primera vez al sistema educativo en un centro de la región, que vayan a iniciar una nueva etapa de estudios en un centro distinto al actual, o bien, que cambien de colegio o instituto.

Las solicitudes se tramanan online a través de la plataforma Papás 2.0, a la que se accede en la dirección <https://papas.educa.jccm.es/papas> -el usuario y la contraseña se facilita en las secretarías de los centros-. Si se tiene certificado digital, se completa la instancia y firman los dos tutores. Si hay que aportar documentación, se adjunta en formato pdf.

En caso de no disponer de firma digital, quienes tengan acceso a internet deben entrar en Papás 2.0, completar la solicitud, imprimirla y entregarla con la documentación necesaria acreditativa

en uno de los colegios o institutos seleccionados. También se da la opción de, una vez rellena, incluir la firma electrónica de ambos mediante sus respectivas claves de Papás 2.0 y adjuntar la documentación en formato pdf.

Las personas que no puedan acceder a internet, deben dirigirse a las secretarías de los centros, donde recibirán asesoramiento para completar la instancia.

Más información, en el portal www.educa.jccm.es,



Cartel informativo del proceso de admisión 2016/2017

en el teléfono 012 (902 267 090, si se llama desde fuera de Castilla-La Mancha) y en las secretarías de los colegios e institutos.

Centros educativos de Azuqueca

Educación Infantil y Primaria

- CEIP Maestra Plácida Herranz: c/ Chueca, s/n.
Teléfono: 949 26 04 66
- CEIP Virgen de la Soledad: c/ San Miguel, s/n.
Teléfono: 949 26 19 89
- CEIP La Paz: c/ La Flor, s/n. Teléfono: 949 26 13 92
- CEIP Siglo XXI: c/ Dinamarca, 6. Teléfono: 949 26 49 74
- CEIP La Paloma: c/ Gonzalo Torrente Ballester, s/n.
Teléfono: 949 24 91 93
- CEIP La Espiga: ctra. de Villanueva, s/n.
Teléfono: 949 88 33 51
- Giovanni Antonio Farina (concertado): avda. de Alcalá, 6.
Teléfono: 949 26 12 50

Educación Secundaria y Bachillerato

- IES Arcipreste de Hita: c/ Poeta Manuel Martínez, s/n.
Teléfono: 949 26 04 32
- IES San Isidro: c/ Poeta Manuel Martínez, 2.
Teléfono: 949 26 11 81
- IES Profesor Domínguez Ortiz: avda. Siglo XXI, s/n.
Teléfono: 949 27 71 49
- Giovanni Antonio Farina (concertado): avda. de Alcalá, 6.
Teléfono: 949 26 12 50

Calendario del proceso de admisión

Del 8 de febrero al 7 de marzo: Presentación de solicitudes para el curso 2016/2017.

Entre el 8 de marzo y el 18 de mayo: Presentación de solicitudes que serán consideradas como "fuera de plazo".

28 de abril: Publicación del baremo provisional.

Hasta el 6 de mayo: Período de reclamaciones al baremo provisional.

6 de mayo: Sorteo público para resolver situaciones de empate.

18 de mayo: Publicación del baremo definitivo y de la resolución provisional.

Desde el 19 de mayo: Solicitudes en plazo extraordinario que se atenderán siempre que estén debida y claramente justificadas.

Hasta el 25 de mayo: Reclamaciones a la resolución provisional.

3 de junio: Último día para renunciar a la plaza adjudicada en el proceso.

9 de junio: Publicación de la resolución definitiva.

Del 15 al 30 de junio: Matriculación en Educación Infantil y Primaria.

Del 1 al 15 de julio y del 7 al 12 de septiembre: Matriculación en ESO y Bachillerato.

El alcalde, José Luis Blanco, satisfecho con la inclusión de partidas para estos dos proyectos en las primeras cuentas de Emiliano García-Page

El Centro de Salud y el gimnasio del Maestra Plácida, en los presupuestos de la Junta

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, mostraba su satisfacción tras conocer que el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha para 2016 incluye partidas para la puesta en marcha de dos de los proyectos más demandados en el municipio: el segundo Centro de Salud y el gimnasio del Colegio de Educación Infantil y Primaria Maestra Plácida Herranz. "El Gobierno de Emiliano García-Page cumple sus compromisos con Azuqueca", valoraba el primer edil.

En concreto, en el documento elaborado por el ejecutivo regional (al cierre de esta edición de AZUCAHICA, acababa de comenzar la tramitación del Proyecto de Ley en el parlamento regional) recoge en el capítulo de inversiones de la Consejería de Educación, Cultura y Deportes una partida de 40.000 euros para el proyecto denominado 'Ampliación del CEIP Maestra Plácida Herranz'. Se contempla en el capítulo de nuevas contrata-



Imagen exterior del Centro de Salud, cuyas obras fueron paralizadas por el anterior gobierno regional

ciones una partida complementaria para este proyecto de 300.000 euros para contrato de obras.

El segundo Centro de Salud
Por otra parte, el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (Sescam) incluye entre sus inversiones una partida de 83.520 euros para el segundo Centro de Salud de Azuqueca de Henares. Existe una partida de 126.190 euros en el capítu-

lo de nuevas contrataciones para un contrato de servicios en este proyecto. "Después de que el Gobierno de Cospedal paralizara las obras de reforma del segundo centro de salud y transfiriera la titularidad a la Seguridad Social, el presidente García-Page ha contemplado una partida para retomar el proyecto en los primeros presupuestos de la legislatura", destaca el alcalde, José Luis Blanco.

Azuqueca se adhiere al programa de Intermediación Hipotecaria de la Junta

El Ayuntamiento de Azuqueca se ha adherido al Programa de Asistencia, Asesoramiento e Intermediación Hipotecaria de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. De este modo, el Consistorio se compromete a apoyar al Gobierno regional, informando y acompañando a personas en riesgo de perder su vivienda por dificultades en el pago de sus hipotecas.

Los servicios sociales municipales colaborarán también con la Junta en la redacción de informes sobre

posibles beneficiarios y en la búsqueda de alternativas habitacionales.

"En Azuqueca, llevamos años defendiendo a los vecinos de los abusos bancarios e impidiendo que sus deudas les dejen en la calle", señalaba el alcalde, José Luis Blanco, tras firmar el convenio de adhesión al programa. El Ayuntamiento de Azuqueca fue el primero de España que presentó en diciembre de 2014 una demanda colectiva en representación de 179 familias de Azuqueca contra las cláusulas suelo abusivas de sus hipote-



El alcalde durante la firma del convenio de adhesión, el pasado 17 de febrero, flanqueado por el delegado de la Junta en Guadalajara y la consejera de Fomento

cas. En 2013, el Ayuntamiento puso en marcha una Oficina municipal de Asesoramiento para los vecinos afectados por este problema. Y ese mismo año, aprobó la exención del pago de la plusvalía a los ciudadanos afectados por ejecuciones hipotecarias de su

Vuelven las visitas a los barrios

El 12 de febrero, el gobierno municipal retomaba el programa de visitas a los barrios de Azuqueca de Henares. El alcalde, José Luis Blanco, recorrió las zonas comerciales de la avenida de Guadalajara y las calles aledañas acompañado de la concejala Carmen Luque, responsable de esta zona.

Tras finalizar el recorrido, Blanco destacaba que vecinos y comerciantes habían hecho sugerencias en materia de limpieza e iluminación. Los excrementos caninos, algunas conductas incívicas y la necesidad de pequeñas reparaciones en el mobiliario urbano fueron otras de las quejas planteadas. "Los comerciantes y pequeños empresarios nos han transmitido la persistencia de la incertidumbre con respecto a la recuperación económicas y su preocupación por los robos", detallaba el alcalde, que se comprometía a hacer un "seguimiento de las propuestas planteadas, así como a intentar organizar más actividades municipales en este entorno".

El primer edil recordaba que la Concejalía de Barrio es una de las novedades de este mandato municipal. "Es una muestra de la política de cercanía", insistía.

vivienda. Además, el presupuesto municipal incluye medidas específicas para atender a las personas con problemas habitacionales y Azuqueca se declaró, además, Municipio Antidesahucios, por lo que la Policía Local no participa en los mismos.



La actuación ha supuesto la limpieza y posterior revisión con cámara de una conducción, que recoge el agua procedente del barrio de Asfain

El Ayuntamiento revisa el colector que discurre bajo la avenida de Enmedio

Con el fin de conocer el estado del colector que discurre por el subsuelo de la avenida de Enmedio, el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha contratado a una empresa especializada que, tras limpiar la conducción, ha procedido a su revisión interior mediante una cámara.

El concejal de Urbanismo, Juan Pablo Román, ha explicado que "el objetivo es comprobar el estado el colector, por si existieran obstrucciones, deficiencias o algún otro problema, con el fin de prevenir inundaciones, dado que este colector recoge el agua procedente de todo el barrio de Asfain".

Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, la empresa había finalizado los trabajos, pero no había remitido el informe de conclusiones al Ayuntamiento. "Con ese documento, veremos si es necesario actuar o no", explica Román.

Setecientos metros

La actuación se ha centrado en un tramo de 700 metros de longitud y 600 de diámetro que discurre a una profundidad que oscila entre los 4 y los 5 metros, bajo la avenida de Enmedio.

La contratación de estos trabajos ha supuesto una inversión municipal de 2.296 euros, más IVA.

Se vienen reriendo problemas en la iluminación de las calles del municipio

El alcalde reclama a Elecnor que solucione los fallos en el alumbrado público

El alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, se ha dirigido a la empresa Elecnor para que solucione de manera urgente los fallos que están provocando apagones y problemas en el encendido del alumbrado público del municipio. "Algunos vecinos y también los grupos de la oposición en el Ayuntamiento nos han transmitido sus quejas por los fallos en la iluminación de diferentes calles", explica el primer edil, que detalla que "en todo momento, se ha estado avisando a los servicios de mantenimiento de la empresa para que lo resolvieran a la mayor brevedad posible". "Consideramos que esta situación se tiene que resolver de forma defi-

nitiva, y eso es lo que reclamamos a Elecnor, porque, aunque la empresa ha respondido siempre a nuestras reclamaciones, los problemas persisten", añade.

Intensificar la revisión

La empresa se ha comprometido a intensificar la revisión de las instalaciones de alumbrado para buscar la causa de los problemas, así como a responder de forma más rápida a los posibles avisos de avería que se registren en el municipio. "He reclamado a los responsables de Elecnor que se resuelvan de forma definitiva los apagones", insiste el alcalde, José Luis Blanco, que asegura contar "con el compromiso de la compañía para que así sea".

Breve

Revisión de los bádenes inteligentes.— El pasado 27 de enero, fueron retirados los cinco bádenes inteligentes de velocidad (BIV) instalados por el Ayuntamiento de Azuqueca en las avenidas de La Constitución y de Torrelaguna y en la calle Chueca, ante las deficiencias detectadas. El concejal de Urbanismo, Juan Pablo Román, ha explicado que "la empresa suministradora está revisando estos elementos, con el fin de garantizar su perfecto funcionamiento, antes de que sean instalados de nuevo en las calles del municipio". Estos bádenes están llenos de un gel que reacciona en función de la velocidad del vehículo: si éste va demasiado rápido, el gel se endurece de inmediato y, si su velocidad es moderada, se adapta a las ruedas.

El equipo de este centro de acogida de animales ya trabaja en esta iniciativa

Vega del Henares permitirá acciones de voluntariado dentro del 'Hogar Amigo'

La Mancomunidad Vega del Henares, de la que forma parte Azuqueca, está trabajando para poner en marcha "en un futuro acciones de voluntariado dentro del Hogar Amigo -ubicado en las instalaciones del Punto Limpio de la carretera de Villanueva-", según anunció en nota de prensa. Esta iniciativa "se pone en marcha a raíz de la sensibilidad mostrada en este tema por partidos políticos, protectoras y la sociedad en general", señala el presidente de la Mancomunidad, Santiago Casas.

"Hemos mantenido contactos en las últimas semanas con la asociación O'Belén, con la asociación de madres y padres del centro de niños con discapacidad intelectual de Yunquera de Henares y con la asociación AFAUS, con el propósito de ofrecer nuestras instalaciones y los animales acogidos para llevar a cabo acciones de voluntariado con fines terapéuticos", explica Casas, quien añade que también se han mantenido contactos con Aspropegu, "con la idea de potenciar las acciones de adopción". Asimismo, se ha previsto "una visita a las instalaciones de La Camada para ver cómo tienen organizado el voluntariado para implantarlo en nuestro centro", avanza.

Al conocer esta medida, el Grupo Municipal Ciudadanos de Azuqueca de Henares denunció en nota de prensa la "apropiación ante la opinión pública" de una idea ya planteada por sus concejales. "Casas se apropia de una iniciativa que no es suya, la inclusión de voluntarios en el Hogar Amigo, que tanto Ciudadanos Azuqueca como Apamag habíamos solicitado en varias ocasiones".

Datos del año 2015

Por otra parte, Ecologistas en Acción Guadalajara concedió el 30 de enero el premio Atila a la peor conducta medioambiental 2015 a Santiago Casas, presidente de la MVH, por su negativa "a convertir la perrera de Azuqueca en un verdadero centro de protección de animales" y "a informar sobre los sacrificios que se realizan en el centro". En este sentido, Vega del Henares ha publicado los datos oficiales del 'Hogar Amigo' correspondientes al año 2015. "En ningún caso se recurrió a la eutanasia ni por cuestiones de falta de espacio, ni en virtud del cumplimiento de la ley que permite el sacrificio de estos animales si en un período de 20 días no son reclamados por sus dueños", se afirma en la nota de la Mancomunidad.

Aguas del Sorbe continuará con la revisión la tubería de la primera conducción

El presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS), Javier Rodríguez Palacios, ha avanzado que se está cerrando el acuerdo con la empresa propietaria del sistema de detección de fugas 'Nautilus' "para continuar, en un primer momento, con 35 kilómetros más," la revisión de las tuberías de la primera conducción. El obje-

tivo es valorar su estado real, reparar fugas y calibrar posibles actuaciones en el futuro, en un trazado que lleva en funcionamiento 45 años.

Este trabajo de campo "es esencial para definir aquellos tramos en los que es más urgente la reparación y calibrar si en el futuro hay que realizar actuaciones más ambiciosas", explica.

El CEIP Maestra Plácida Herranz visita la ETAP.-

Un grupo de 80 alumnos del colegio Maestra Plácida de Azuqueca de Henares visitaron el 10 de febrero la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe. Foto: www.aguasdelsorbe.es.



Breves

IU pide la revisión de las farolas.– El Grupo Municipal IU-Ahora-Azuqueca de Henares ha solicitado la revisión de la red de farolas de la ciudad, después de que "vecinos de distintos barrios hayan denunciado el evidente estado de degradación". El concejal de Urbanismo y Desarrollo Sostenible, Juan Pablo Román, recuerda que "el Ayuntamiento realiza de manera periódica labores de control y supervisión en la estructura de las farolas y, cuando se detectan deficiencias, se procede a su reparación".

El PP denuncia el estado del barrio de Asfain. La portavoz del PP en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, Aure Hormaechea, ha denunciado "el pésimo y vergonzoso estado en el que se encuentra Asfain, tanto en sus calles como en sus dos parques". Rufi Fernández, concejala de Barrio de esta zona, señala que "se están estudiando distintas actuaciones de mantenimiento y mejora con el fin de solucionar los problemas detectados".

Disolución de la Asamblea del Consorcio de Residuos.– El Grupo Socialista en la Diputación de Guadalajara ha anunciado que va a presentar un recurso de reposición contra el acuerdo adoptado en Pleno por el PP y Ciudadanos el pasado 29 de diciembre y que "en la práctica supone la disolución de la Asamblea General del Consorcio Provincial de Residuos y deja a los ayuntamientos, entre ellos Azuqueca, sin voz ni voto en este organismo", según la nota remitida a los medios, donde se recuerda que en el Consorcio de Bomberos los pueblos también "se han quedado sin voz ni voto". En respuesta, el diputado responsable de este Consorcio, Francisco Javier Pérez del Saz, ha asegurado que "no se va a suprimir la asamblea", sino que "se va a adaptar a la ley". "La Ley de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local obliga a realizar una clasificación de los consorcios reduciendo el número de miembros de sus órganos colegiados y, en consecuencia, de la asamblea general", aclara.

CLINICA DENTAL LA PAZ



Travesía de la Flor, 1

HORARIO DE LUNES A VIERNES DE 9 A 22 H. SÁBADOS DE 10 A 14 H. Financiación 12 meses sin intereses

Tel.: 949 26 56 79 AZUQUECA DE HENARES

PROTECCIÓN Y PREVENCIÓN DE INCENDIOS

www.a2j.es • a2j@a2j.es
C/ Marcelino Orozco, 4 local • 19200 Azuqueca de Henares
Tels: 663 846 911 - 949 260 729

A2J



- ABASTECIMIENTO DE AGUA PCI
- EQUIPOS DE PRESIÓN, BIES, HIDRANTES
- EXTINCIÓN FIJA MEDIANTE GASES
- EXTINTORES PORTÁTILES
- DETECCIÓN Y ALARMA DE INCENDIOS
- SECTORIZACIÓN Y PUERTAS CORTAFUEGOS
- IGNIFUGACIONES
- PLANES DE EMERGENCIA

Blanco considera necesario incrementar los efectivos del cuartel de la Guardia Civil

El alcalde pide una reunión con el delegado del Gobierno para tratar de mejorar la seguridad

El alcalde de Azuqueca de Henares ha solicitado una reunión con el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, José Julián Gregorio, con el fin de analizar la seguridad en el municipio. "Desde el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, estamos profundamente preocupados ante los últimos sucesos delictivos registrados. Y, sobre todo, ante la alarma social que las informaciones en medios de comunicación y redes sociales están generando entre la población", expone el alcalde en una carta remitida al representante del gobierno central en la región.

Blanco destaca que la coordinación entre la Policía Local de Azuqueca y la Guardia Civil "hasta ahora ha funcionado de modo muy positivo", pero el regidor considera necesario mantener una reunión de trabajo "para conocer cuál es la situación real de Azuqueca en materia de seguridad".

"Desde la Alcaldía, se mantiene un contacto permanente con Guardia Civil y

con Policía Local y, tras los últimos robos registrados en el municipio, se han intensificado las reuniones de trabajo y se ha establecido un calendario regular de encuentros para mejorar el intercambio de información y el diseño de los dispositivos de actuación", detalla el primer edil.

José Luis Blanco ha manifestado la necesidad de incrementar la dotación de efectivos en el Puesto de la Guardia Civil de la localidad y ha recordado que este cuartel atiende a buena parte del Corredor del Henares, una de las zonas de mayor crecimiento del país.

Declaraciones del Delegado del Gobierno

José Julián Gregorio explicaba el 9 de febrero, en una rueda de prensa y a preguntas planteadas por Ser Guadalajara, que, si bien es cierto que se ha producido un "repunte" de robos en Azuqueca en las últimas semanas, no es bueno que los asuntos relacionados con la seguridad estén "en cande-



Fachada del cuartel de la Guardia Civil de Azuqueca

lero". Gregorio aseguraba que la Guardia Civil "está trabajando para afrontar" la situación y señalaba que lo importante era "ofrecer soluciones a los afectados y a quienes han sufrido una actividad delictiva".

Sin embargo, el grupo municipal del PP en Azuqueca denunciaba a través de un comunicado enviado a la prensa una "gran avalancha de robos" en el municipio y acusaba al alcalde y al equipo de gobierno de no prestar atención suficiente a los asuntos relacionados con la seguridad.

Desde el equipo de gobierno, la portavoz del grupo Socialista, Sagrario Bravo, ha acusado a los concejales del PP de "desconocer o aparentar desconocer que las competencias en materia

de seguridad siguen en manos del Gobierno de Rajoy". Bravo ha sugerido a la portavoz popular, Aure Hormaechea, que solicite a la Delegación del Gobierno "mayores dotaciones de agentes en el Puesto de la Guardia Civil".

La edil ha reiterado que el equipo de Gobierno municipal presta "toda la colaboración posible para que la coordinación entre Guardia Civil y Policía Local funcione", al tiempo que ha destacado que tanto el alcalde como el resto de concejales del Gobierno municipal están en contacto permanente con los comerciantes, hosteleros y empresarios que se han visto afectados por los sucesos de las últimas semanas.

Breves

Fallecido en la calle El Tejar.— En la mañana del 14 de febrero, fue hallado muerto un hombre de 40 años, en la calle El Tejar de Azuqueca de Henares. Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, no había trascendido ningún dato de la investigación, y los primeros indicios apuntaban a una posible muerte accidental.

Detenida la responsable de una banda que robaba a personas mayores.— La Guardia Civil de Guadalajara, en el marco de la operación 'Abraso', detenía a primeros de febrero en la localidad toledana de Lillo a la responsable de una organización que se dedicaba a cometer delitos contra el patrimonio y que operaba en Azuqueca de Henares y en otras localidades de la provincia de Guadalajara (Cifuentes, Trillo y Alovera). Sus víctimas preferentes eran personas de avanzada edad a quienes sustraían las joyas que llevaban encima, bien empleando habilidad o violencia. La supuesta cabecera de la banda es una mujer de 24 años. El Equipo de Policía Judicial de la Guardia Civil de Azuqueca de Henares venía investigando desde 2014 la existencia de este grupo organizado que seleccionaba a sus víctimas en la calle, se dirigía a ellas preguntando por alguna dirección, ya que supuestamente estaban perdidos y no conocían la zona. Una vez que la persona mayor les atendía y les contestaba, estas personas, en aparente señal de agradecimiento, les daban un abrazo, momento que aprovechaban para sustraer las joyas que portaban.



Protección Ciudadana.— El director general de Protección Ciudadana de la Junta, Emilio Puig, visitó Azuqueca el 13 de febrero y mantuvo un encuentro de trabajo con el alcalde, José Luis Blanco, y con el jefe de la Agrupación de Protección Civil, Rafael Murillo. "Queremos hacer una apuesta importante en materia de formación", dijo Puig, que resaltó la importancia de que "los voluntarios tengan las competencias técnicas que necesitan para actuar en las diferentes situaciones que se les presentan" y anunció la organización de 60 cursos. Blanco agradeció el trabajo de la agrupación. "Sin estos voluntarios, no podríamos organizar algunas de las cosas que hacemos".

En su tercera edición, ya han confirmado su participación cinco colegios

El programa 'Yo cuento, tú cuentas' fomenta la lectura entre los escolares

La Biblioteca Municipal Almudena Grandes ha puesto en marcha la tercera edición del programa 'Yo cuento, tú cuentas', una de las actividades incluidas en el Plan Municipal de Animación a la Lectura 'Yo también leo', dirigido a los colegios de Azuqueca de Henares.

"Con el fin de acercar los libros, la literatura y la narración oral, se organizan sesiones en las que dos clases del mismo nivel, pero de diferente centro escolar, intercambian historias", explica la concejala de Cultura, Biblioteca y Archivo, Sagrario Bravo, quien aclara que "en principio, estaba

abierto al alumnado de los tres primeros cursos de Educación Primaria, pero, debido al interés generado, también participan estudiantes de Infantil o niveles superiores de Primaria".

Esta actividad, que comenzó el 3 de febrero, se va a desarrollar hasta el mes de junio los miércoles y jueves, por la mañana, en la Casita de los Cuentos Eva Ortiz. "De momento, aunque se admiten nuevas incorporaciones, ya han confirmado su participación el Maestra Plácida Herranz, La Paloma, Siglo XXI, Virgen de la Soledad y Giovanni Antonio Farina", detalla la edil.

Otras propuestas de la Biblioteca

Miércoles 2 de marzo, 18 h; sala de conferencias de la Casa de la Cultura: ENCUENTRO LITERARIO CON LAURA FREIXAS, autora de la novela *Los otros son más felices*.

Martes 8 de marzo, 17 h; en la Casita de los Cuentos Eva Ortiz: UNA MERIENDA DE CUENTOS. Las invitaciones se pueden retirar desde el día 1, en sala infantil de la Biblioteca.

Jueves 10 de marzo:

- 18 h; sala de conferencias de la Casa de la Cultura: RECITAL DE POESÍA CON MÚSICA. Iván Vicente presentará su obra *El arte de olvidar*, acompañado a la guitarra por Nacho Triguero.
- 19 h; Casita de los Cuentos: JUEVES DE CUENTO, con el narrador Juan Gamba y su espectáculo 'Arráncame la cabeza'. Actividad incluida en el programa 'Pasaporte Cultural'.

Viernes 11 de marzo, 21 h; Casita de los Cuentos: VIERNES DE LOS CUENTOS, 'Los jóvenes cuentan'. Actividad incluida en el programa 'Pasaporte Cultural'.

Nuevos alimentos para bebés. Sesiones en marzo: el miércoles 2, a las 12 h; y el jueves 3, a las 16 h; en la Casita de los Cuentos.

Red de lectores Libro y Manta. Sesiones en marzo: miércoles 9, a las 12 h; y jueves 10, a las 16 h; en la Casita de los Cuentos. Además, los viernes, de 17 a 19 h; el material se pone a disposición de familias con hijos de 5 a 10 años.

Talleres con plazas disponibles:

- Adultos: Escritura creativa. Dos grupos: martes, de 10 a 12 h. y jueves, de 17 a 19 h. Precio: 60 euros/trimestre.
- Infantiles: Animado de cuentos (4 a 6 años, lunes y miércoles, de 17 a 18 h.) y Títeres y marionetas (6 a 10 años, lunes y miércoles, de 16 a 17 h.). Precio: 6 euros/mes.

La Casa de la Cultura acoge teatro, exposiciones y conferencias en marzo

Teatro, exposiciones y conferencias son las propuestas programadas en la Casa de la Cultura de Azuqueca durante el mes de marzo. El jueves 10, el Circuito de Títeres del Henares presenta la obra 'La liebre y la zorra', de Pilpira Teatro. La sesión comienza a las 18:30 horas y el precio es de 4 euros. Además, el sábado 12, a las 19 horas, llega 'Mucho Shakespeare', de la compañía Malaje Solo. Las entradas cuestan 5 euros, con Tarjeta Ciudadana, y 6 euros, sin este documento.

En cuanto a las exposiciones, hay dos propuestas. Hasta el 5 de marzo, se puede visitar 'Climb Every mountain' con obras realizadas por una docena de artistas y con un mismo tema: la

montaña. Además, del 10 al 31 de marzo, en la sala de exposiciones, Dora Piñón presenta una selección de cuadros, dibujos y apuntes.

Además, hay dos conferencias. David Sanz, director de El Teatro del Finikito, impartirá el jueves 3, a las 18 horas, la sesión 'Las máscaras y el teatro: actuación con máscaras larvarias, de carácter y populares' en el marco del proyecto TeatroCiclo. Por otra parte, el lunes 14, a las 13 horas, en el salón de actos, Arturo Colorado, profesor de la Universidad Complutense de Madrid, abordará la 'Evacuación y salvamento del patrimonio artístico español durante la Guerra Civil' (actividad del 'Pasaporte Cultural').

Nuevos talleres

- Canto. Impartido por Antonio Tomás. Para mayores de 35 años. Sesiones, dos días a la semana, de marzo a junio, en el EJE. Precio: marzo, 25,85 euros, con Tarjeta Ciudadana y 31 euros, sin este documento; trimestre de abril, mayo y junio, 77,55 y 93 euros, respectivamente.

- Fotografía, impartido por Irene Díaz. Nivel 1 (Iniciación) y 2 (Descubriendo el lenguaje fotográfico). Tres horas a la semana, de marzo a junio. Precio: 55 euros, con Tarjeta Ciudadana, y 65 euros, sin este documento. Información e inscripciones, en la Casa de la Cultura.

Breves

EACEC, en la feria 'Art Madrid'.– Alberto Centenera, impulsor de EACEC (Espacio de Arte Contemporáneo El Contenedor), ofreció el 11 de febrero una charla en el marco del programa 'Arte y género', una de las actividades paralelas que organiza la feria 'Art Madrid'. Centenera, que es técnico municipal de Cultura, expuso la labor de este colectivo azudense desde su creación en el año 2010 (primero, para la promoción de actuaciones artísticas en un contenedor y, más tarde, como asociación de Lesbianas, Gays, Transexuales y Bisexuales -LGBTB-), y su colaboración con el Ayuntamiento para el desarrollo de intervenciones artísticas en espacios públicos como son los árboles tallados del parque de La Constitución, murales y las micro residencias.

Festival Amigos de Lorenzo.– Callahan, Los Rabbit y Paff Boom's son las tres bandas azudenses que tocan el 5 de marzo en la tercera edición del Festival Amigos de Lorenzo, que acoge la Sala Óxido de Guadalajara, a partir de las 22:30 horas. Es una actuación benéfica para que Lorenzo, un niño de Yunquera, "tenga una vida mejor". La entrada (5 euros) se puede adquirir de manera anticipada en la tienda Musicalia de Azuqueca de Henares.

Desde su apertura, en mayo del año pasado

Las proyecciones en la sala de cine del EJE superan los 6.000 espectadores

La sala de cine ubicada en el Espacio Joven Europeo (EJE) de Azuqueca de Henares ha recibido a más de 6.000 espectadores desde su puesta en funcionamiento, en mayo del año pasado. "Con la apertura de este espacio, el Ayuntamiento dio respuesta a una demanda que desde hacía años nos venían planteando los vecinos y vecinas de Azuqueca, en especial, adolescentes, jóvenes y familias, que pedían disponer de un local apropiado en el municipio para ver películas y evitar de este modo desplazamientos a otras localidades", explica la concejala de Cultura, Biblioteca y Archivo, Sagario Bravo.

En total, 6.028 personas se han acercado al EJE en las sesiones organizadas durante los fines de semana, en concreto, los viernes, sábados y domingos, en horario

vespertino, a las 18 horas, para las propuestas infantiles y de noche, a las 21 horas, para las que se dirigen a un público adulto. "En la cartelera ya se ha proyectado cerca de un centenar de títulos para todos los públicos y gustos", señala la edil. "Son cintas de reciente estreno que se pueden ver a precios más económicos que en otras salas comerciales", destaca Bravo. En este sentido, las entradas cuestan, con Tarjeta Ciudadana, 3 euros,

para adultos, y 2 euros, para niños. Sin este documento, el precio es de 3,80 y de 2,45 euros, respectivamente.

"La sala de cine del EJE no solo ha enriquecido la oferta de ocio y tiempo libre del municipio, sino que también ha ayudado a crear ciudad y a incrementar el sentimiento de pertenencia", añade edil.

Lleno en el último mes

Además, en el último mes, diez de las 20 proyecciones realizadas se han llenado, con una



media de espectadores por sesión de 118 espectadores los viernes y los sábados. "En Azuqueca, consideramos que la cultura debe estar al alcance de todos", explica. "Creemos que es una potente herramienta de cohesión social".

Por otra parte, el Ayuntamiento ha adjudicado por un período seis meses a la empresa Multicines La Estación SL la gestión de este servicio. IU-Ahora Azuqueca ha criticado en nota de prensa esta decisión al considerar que el Consistorio podría "gestionarlo, como debe y de forma eficiente, con su propio personal municipal".

Cartelera de marzo

Ciclo de Cine y Mujer

Los viernes de marzo, a las 20:30 horas, en la sala del Espacio Joven Europeo: 'Ma ma' (día 4), 'Ricki' (día 11), 'Requisitos para ser una persona normal' (día 18) y, por último, 'Girlhood' (día 25).

Cartelera comercial

Viernes, sábados y domingos, a las 18 y 21 horas. Más información, cada semana, en la web www.azuqueca.es.

HNOS. GARCÍA JARABA S.L.
SU SERVICIO OFICIAL CITROËN EN AZUQUECA DE HENARES

VENTA DE VEHÍCULOS NUEVOS Y OCASIÓN
SERVICIO DE AIRE ACONDICIONADO Y NEUMÁTICOS

REVISIÓN OFICIAL CITROËN
AHORA, CON CITROËN FRANQUICIA PLUS DE REGALO.

MANTENIMIENTO PERIÓDICO⁽¹⁾
135€

FILTRO DE AIRE	25€	FILTRO GASOLINA	25€
FILTRO HABITÁCULO	29€	FILTRO GASÓIL (SIN CARCASA)	45€

Hasta el 15/3/2016
⁽¹⁾ Consultar condiciones



HNOS GARCÍA JARABA, S.L.
C/ San Isidro s/n (frente a Renfe)
Azuqueca de Henares
Tels. 949 260 642 - 949 261 540

ESTACIONES DE SERVICIO



Ctra. de Azuqueca a Villanueva - km 2,35
Villanueva de la Torre • 19209 Guadalajara

Francisco Arribalzaga, 97
19004 Guadalajara

GASOLEOS A DOMICILIO
¡¡CALIDAD ASEGURADA!!!

9 34 85 16 La Fuentecilla GASOLEOS A DOMICILIO
949 34 85 16 La Fuentecilla GASOLEOS A DOMICILIO
VILLANUEVA DE LA TORRE
949 34 85 16 La Fuentecilla GASOLEOS A DOMICILIO
VILLANUEVA DE LA TORRE
949 34 85 16 La Fuentecilla GASOLEOS A DOMICILIO
VILLANUEVA DE LA TORRE

TELEFONO PEDIDOS: 949 34 85 16 • pedidosgasoleo@tikitodos.com

Convocadas las comisiones de Toros y Música y un encuentro con la Federación de Peñas

Comienzan las reuniones para diseñar el nuevo modelo festivo del municipio

Al cierre de esta edición de AZUCAHICA ya tenían fecha las primeras reuniones de colaboración ciudadana con los colectivos que participan en las diferentes citas festivas de Azuqueca. El día 19 de febrero, estaba previsto un encuentro de la comisión de Toros y el lunes 22, otro de la comisión de Música. Tras estas dos primeras citas, se celebrará una reunión de los representantes municipales con la Federación de Peñas de Azuqueca. "El papel de las peñas en las fiestas de Azuqueca es fundamental", afirma Charo Martín, la concejala de Fiestas, que ha destacado "la importancia que el 40 Desfile de Carrozas realizadas por la peñas tuvo para la ciudad". La edil se muestra convencida de que "la colaboración con las peñas continuará siendo el eje para la celebración de las fiestas de Azuqueca".

Presupuesto de Fiestas

La edil ha explicado que "en 2015, el presupuesto de Fiestas se vio incrementado para celebrar un Desfile de Carrozas más vistoso aún de lo habitual porque la 40 edición de esta fiesta, declarada de Interés Turístico Regional, bien lo merecía". Unas 20.000 personas asistieron como espectadores al 40 Desfile y cerca de 2.500 personas participaron en su celebración.

Según Martín, el presupuesto total para las fiestas de septiembre asciende a 545.000 euros en 2015, mientras que el año anterior el presupuesto fue de 493.000 euros. "Consideramos que el dinero que destinamos a fiestas no es un gasto, es una inversión", señala la edil, para quien "cada euro invertido en Fiestas se duplica en beneficios para nuestro tejido comercial, hostelero y empresarial".

Martín destaca asimismo el papel social de las fiestas. "Son un elemento de cohesión, con actividades para todas las vecinas y los vecinos, independientemente de su situación económica y un importante impulsor de la integración para quienes eligen Azuqueca para su proyecto vital".

Críticas de la oposición

Frente a estos argumentos, los grupos de la oposición de Ciudadanos e IU han criticado el gasto destinado a fiestas. Ciudadanos denunciaba el aumento del gasto en las fiestas de septiembre en más de un 20 por ciento, mientras para IU, el equipo de gobierno está "despilfarrando" el dinero público. Para IU, "es lamentable que de los 600.000 euros destinados a sufragar las fiestas de septiembre, 180.000 euros hayan servido para subvencionar los festejos taurinos".

Dirigido a personas que padecen la enfermedad de Alzheimer u otras demencias

El Ayuntamiento organiza un taller de psicoestimulación

Hasta el 29 de febrero, se puede solicitar en el Centro de Ocio un taller de psicoestimulación que organiza el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares. "Es una actividad gratuita dirigida a personas que padecen Alzheimer u otras demencias", explica la concejala de Promoción de los Mayores, Rufi Fernández. Los interesados deben dirigirse a la conserjería del Centro de Ocio para formalizar su inscripción (se ha establecido un mínimo de ocho inscripciones).

"Se trata de un taller práctico con el que se pretende que los usuarios y usuarias mejoren su calidad de vida y, para ello, se plantean ejercicios adaptados al perfil de cada persona con el fin de trabajar las capacidades cognitivas, estimular



Las inscripciones pueden formalizarse en el Centro de Ocio

las vías neurológicas, favorecer el proceso de recordar, desarrollar la imaginación y la creatividad y reparar las rutinas", detalla la edil.

Breve

Controles de la Policía en el Mercadillo.— Los agentes de la Policía Local de Azuqueca realizan cada miércoles controles en el mercadillo para evitar la venta de productos ilegales y para garantizar que los vendedores cuentan con la licencia municipal correspondiente. En el marco de estas actuaciones, el pasado 27 de enero, los agentes se incautaron de diverso material falsificado: zapatillas, chándales y bolsos.



Bosch Car Service... TALL TORRESOL Tu coche en buenas manos

Revisión oficial
Neumáticos
Electricidad
Electrónica
Mecánica

Avda. de Alcalá s/n
Azuqueca de Henares
949 264 932



www.motorsol.net



Bar - Cafetería - Restaurante
Celebraciones
Comidas de Empresa
Salones hasta 200 personas
Salones Privados
Terraza de Verano
Castillo Hinchable

Avda. de Alcalá, s/n (junto a Hotel Miralcampo)
19200 Azuqueca de Henares
Tel. 949 26 34 43

8 de marzo

El acto institucional del 8 de marzo se celebrará en el Espacio Joven Europeo, con la lectura del manifiesto y la proyección de ‘Sufragistas’

Sagrario Bravo: “En Azuqueca, creemos y creamos la igualdad de género”

La concejala de Igualdad, Sagrario Bravo, ha asegurado que “garantizar la igualdad entre todas las personas es un pilar básico de las sociedades y una tarea en la que el Ayuntamiento está implicado al cien por cien y de manera transversal”. “En Azuqueca, creemos y creamos la igualdad de género”, afirma Bravo, quien añade que “el Ayuntamiento sigue destinando recursos a mejorar la inserción laboral de las mujeres y su for-

mación, al tiempo que mantiene un completo programa municipal para favorecer la conciliación, con campamentos en períodos vacacionales y actividades extraescolares”.

La edil de Igualdad ha mostrado su preocupación ante los casos de violencia de género y ha recordado que “Azuqueca dispone de un programa específico de atención a los menores víctimas de violencia de género”, al tiempo que ha reiterado que desde el

Ayuntamiento la política y la actitud “es meridianamente clara: tolerancia cero para la violencia de género y apoyo continuo a las mujeres y a los menores que la padecen, porque las víctimas no pueden estar solas”.

El acto central del ‘8 de marzo’, el acto institucional organizado por el Ayuntamiento, se traslada este año al Espacio Joven Europeo. A las 17:30 horas, el alcalde leerá un manifiesto y, a conti-



Trabajadoras de la 1ª Fábrica de Azuqueca de Henares. Fábrica de tomate, 1959.

DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

8 de marzo

Cartel promocional del ‘8 de marzo’, que reproduce una imagen cedida por Máximo Serrano Romo tomada en 1959 y en la que aparece un grupo de mujeres trabajadoras en la fábrica de tomate del municipio

nución, se proyectará en la sala de cine la película ‘Sufragistas’. (Programa completo, en el cuadro inferior).

Actividades organizadas con motivo del 8 de marzo en Azuqueca

JUEVES 3 DE MARZO

Conferencia sobre ‘Literatura de Mujeres’, a cargo de Lidia Casado, periodista y experta en crítica literaria. Lectura de fragmentos de su experiencia lectora de los Clubes de Lectura.

Lugar: Sala de conferencias de la Casa de la Cultura.

Hora: 18 h.

Inauguración de la exposición ‘Mujeres Leyendo’, del Instituto de la Mujer de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Organiza: Ayuntamiento de Azuqueca de Henares y Asociación Crisol. Colaboran: Clubes de lectura.

Hora: 18 h.

Lugar: entrada de la Casa de la Cultura.

Visitas: hasta el 13 de marzo.

MARTES 8 DE MARZO

ACTO INSTITUCIONAL 8 DE MARZO 2016. ‘DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES’. Desde las 17:30 horas
Lectura del manifiesto del 8 de marzo por parte del alcalde, José Luis Blanco

Proyección de la película ‘Sufragistas’ (2015)

Drama histórico. 106 min. Sinopsis: El movimiento sufragista nació en Inglaterra en vísperas de la Primera Guerra Mundial (1914-1918). La mayoría de las sufragistas no procedían de las clases altas, sino que eran obreras que veían impotentes como sus pacíficas protestas no servían para nada. Entonces se radicalizaron y, en su incansable lucha por conseguir la igualdad, se arriesgaron a perderlo todo: su trabajo, su casa, sus hijos y su vida. La protagonista es Maud (Carey Mulligan), una mujer que reivindicó denodadamente la dignidad de las mujeres.

Lugar: EJE (Espacio Joven Europeo)

Hora: 17.30 h.

Entrada: Gratuita hasta completar aforo. Las invitaciones se podrán recoger desde el día 1 hasta el mismo 8 de marzo por la mañana, en el Centro de la Mujer y en la Casa de la Cultura. El resto de invitaciones disponibles se podrán retirar a partir de las 16:30 horas en la taquilla del EJE.

Organiza: Ayuntamiento de Azuqueca de Henares.

Servicio de guardería gratuito.

Si tu pareja te controla el móvil, tu cuenta de Facebook, Tuenti o Twitter, quiere saber sobre tus amigos y amigas, no es amor.

TELÉFONOS DE INTERÉS

016: Línea gratuita 24 h.

900 100 114: Teléfono de emergencia gratuito 24 h.

949 27 73 46: Centro de la Mujer



La bolera se ubica en la planta baja del Espacio Joven Europeo

Para dar respuesta a “la elevada demanda”

Ampliado el horario de apertura de la bolera del Espacio Joven Europeo

Desde el 6 de febrero, la bolera del Espacio Joven Europeo (EJE) dispone de un horario de apertura más amplio. "De este modo, se da respuesta a la demanda que registra esta instalación", afirma la concejala de Juventud, Carmen Luque, quien recuerda que ahora se puede acceder a este espacio lúdico los sábados y domingos de manera ininterrumpida de 12 a 23 horas, lo que supone diez horas de aper-

tura semanal más (antes, el horario de juego era de 17 a 23 horas).

La edil señala que desde que se puso en marcha la bolera, a finales de abril de 2015, se ha registrado un total de 9.224 partidas. "De esa cifra, más de un tercio, concretamente 3.116, se han jugado desde el día 1 de diciembre, lo que da una idea del incremento de la demanda en esta instalación", detalla Carmen Luque.

Torneo de Bolos a favor de la igualdad

Hasta el 3 de marzo, se mantiene abierta la inscripción en el Torneo de Bolos que organiza el Ayuntamiento de Azuqueca el sábado 5. "Repetimos esta actividad, después del éxito obtenido en la cita del 27 de noviembre, en la que hubo 44 participantes", recuerda la concejala de Juventud, Carmen Luque.

El torneo se juega en la modalidad de parejas y cuenta con tres categorías: de 12 a 14, de 15 a 17 y de 18 a 35 años. La inscripción, con un precio de 3 euros por pareja, debe formalizarse en la Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ).

“Debido a la proximidad del 8 de Marzo, Día Internacional de las Mujeres, se ha elegido el lema ‘A favor de la igualdad’ con el fin de ayudar a derribar los esteriotipos de género”, explica la edil azudense.

Ocioteca

También la Ocioteca de El Foro va a trabajar esta materia con las sesiones 'Muévete por la igualdad', que se van a desarrollar en El Foro los días 2 y 9 de marzo, de 17 a 19 horas, y en las que se va preparar la coreografía 'Vivir mi vida'. Es una actividad gratuita en la que pueden participar los mayores de 12 años.

Sobre actividades de ocio, becas de estudio, el Voluntariado Europeo y trabajo en el extranjero

La Oficina Municipal de Información Juvenil atendió en 2015 casi un millar consultas

Entre enero y diciembre de 2015, la Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ) del Ayuntamiento de Azuqueca atendió un total de 961 consultas. "Este recurso se dirige a jóvenes de 12 a 35 años a los que se informa de las actividades y temas que resulten de su interés", explica la concejala del área, Carmen Lujue.

Carmen Luque.
"Por sexos, las solicitudes realizadas por hombres son ligeramente más numerosas que las que plantean las mujeres, en concreto, un 55 por ciento frente a un 45 por ciento, respectivamente", detalla. Atendiendo a las edades, la mayor demanda se corresponde con el grupo de 15 a 18 años, que acumula el 30,4 por ciento del total de consultas y, a continuación,

se sitúan las franjas de 19 a 25 años (26,8 por ciento), de 12 a 14 años (25,8 por ciento), de 26 a 30 años (9 por ciento) y de 31 a 35 años (8 por ciento). En cuanto a los contenidos, la inscripción en actividades municipales, becas de estudio, el programa Servicio de Voluntariado Europeo y las oportunidades laborales en el extranjero centraron las consultas.

Además de las consultas, la OMJ también tramita la expedición de carnés. "En 2015, acudieron a este servicio un total de 235 personas, en su mayoría, interesadas en el Carné Joven Europeo (210), aunque también se puede solicitar el de Estudiante Internacional (16) y el de Alberguista (9)", enumera la concejala azudense.

Nuevas sesiones de '*Speak English!*'

Durante el mes de marzo, se han programado nuevas sesiones del taller gratuito '*Speak English!*', que impulsa el Ayuntamiento de Azuqueca para que "los jóvenes puedan mejorar su nivel de inglés, a través de una actividad gratuita, lúdica y de carácter práctico", explica la concejala del área, Carmen Luque. El taller, que imparten las jóvenes del proyecto municipal del Servicio de Voluntariado Europeo, contempla dos opciones: Cultura en inglés (martes día 1, 8, 15, 22 y 29 de marzo, de 17 a 18:30 h.) y grupo de conversación (jueves día 3, 10, 17 y 31 de marzo, de 17 a 18:30 h. Se requiere un nivel mínimo B1). Las inscripciones se deben tramitar en la Oficina Municipal de Información Juvenil, en el teléfono 949 277 520 y en el correo omij@azuqueca.net.



Convenios de los locales de ensayo.– Un total de 30 grupos o solistas ya hacen uso de los locales de ensayo que el Ayuntamiento de Azuqueca pone a su disposición de manera gratuita en El Foro. En la imagen, el alcalde, José Luis Blanco, y la concejala de Juventud, Carmen Luque, en la firma de los convenios de responsabilidad.

En Semana Santa, viaje al Pirineo navarro

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares organiza en Semana Santa, del 24 al 27 de marzo, un viaje al Pirineo navarro para jóvenes de 12 a 35 años. "Se trata de una propuesta de ocio saludable que incluye visitas a la Selva de Irati, al castillo de Olite, al desierto de Bardenas Reales y a la ciudad de San Sebastián", detalla la concejala de Juventud, Carmen Luque.

El precio del viaje es de 130 euros para jóvenes empadronados en el municipio, y de 150 euros, para el resto. En ambos casos, se incluye traslado en autobús, alojamiento en media pensión, visitas guiadas al castillo de Olite y a San Sebastián, y monitoras acompañantes.

La inscripción ya está abierta y debe tramitarse en la Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ) de El Foro. El plazo se cierra el 14 de marzo.

Una actividad grupal y familiar para fomentar el ocio saludable

El Recinto Ferial acoge el 20 de marzo una FestiRun

El domingo 20 de marzo, Azuqueca de Henares celebra en el Recinto Ferial una *FestiRun*, también conocida como 'carrera de colores'. "Se trata de una actividad grupal y familiar con la que se pretende fomentar el ocio saludable", explica la concejala de Juventud, Carmen Luque, quien avanza que "habrá propuestas deportivas y musicales".

La actividad "se dirige a todas las edades", insiste la edil. Está previsto que comience a las 10 horas con una clase magistral de *zumba*, a la que seguirá una carrera en un circuito con cuatro estaciones tematizadas. Carmen Luque aclara que "la carrera no tiene carácter competitivo, por lo que puede participar cual-

quier persona, el único requisito es llevar puesta la camiseta blanca oficial". "El objetivo es pasarlo bien y, por eso, se lanzan sobre los participantes las denominadas 'tormentas de colores', es decir, una lluvia de polvos de colores cien por cien naturales". Para acabar, habrá una fiesta final, donde se podrá disfrutar de música con el DJ Javier Montero, animación y más 'tormentas de colores'.

Inscripción abierta

La inscripción se debe formalizar su participación en la página www.festirun.com. "El precio es de 6 euros, aunque aumenta a medida que se acerca la fecha del evento, y habrá una tarifa reducida para las personas



Cartel de la actividad

con capacidades especiales", detalla la concejala de Juventud. El precio incluye vales descuento ofrecidos por la asociación local ACEPA, la camiseta oficial, bolsa de polvos y dorsal.

Más información, en la Oficina Municipal de Información Juvenil (OMIJ), donde también deben acudir quienes deseen colaborar como voluntarios en esta actividad.

Este verano ven a aprender inglés a Inglaterra con nosotros



Desde hace treinta y cuatro años son muchos los estudiantes que han hecho nuestro curso "Inglés en Inglaterra". Seguro que conoces a alguno. Si no, te lo presentamos. Más información en: www.mecafast.com y en

Plaza de España 1 Azuqueca de Henares- 653686067 - 669895553 - 949263799

Estancia en familia - Plazas limitadas



Entrevista

Soledad Guerrero, presidenta de la Asociación de Padres de Personas con Discapacidad (ADA) y Daniel Collado, director gerente de Plena Inclusión Castilla-La Mancha

“Necesitamos apoyo para seguir prestando servicios a las personas con discapacidad”

“Estamos de puntillas y el agua ya nos entra por la boca”. De este modo tan gráfico, define Soledad Guerrero la situación económica de ADA, la Asociación de Padres de Personas con Discapacidad de Azuqueca. Este colectivo gestiona el Centro Ocupacional y la vivienda con apoyo del municipio y organiza actividades de ocio para personas con discapacidad intelectual. Funciona desde hace 28 años y las dificultades económicas han llevado a sus responsables a poner en marcha una campaña para sumar apoyos



Soledad Guerrero y Daniel Collado, durante la entrevista

Pregunta: ¿Qué ha pasado para que ADA haga un llamamiento a la sociedad para poder seguir prestando sus servicios?

Soledad Guerrero (S.G.): Todos sabemos que estos han sido unos años muy malos. ADA gestiona plazas públicas, tanto en el Centro Ocupacional como en el piso con apoyo, y esas plazas las adjudica la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. A cambio, abona una subvención, pero esa subvención es la misma desde 2010, pese a que los gastos, lógicamente, no son los mismos. Ahora mismo, estamos de puntillas, y el agua nos entra por la boca. Empezamos pidiendo una línea de crédito y hemos llegado a un punto en que la situación es insostenible, así que hemos pedido auxilio a la Federación, a Plena Inclusión, que ha diseñado un plan de viabilidad.

P: ¿Cómo se financia ADA?

S.G.: Nosotros tenemos tres convenios con la Junta: el sociolaboral, que se corresponde con el Centro Ocupacional; el de alojamiento, que es la vivienda con apoyo; y el de ocio inclusivo. Los usuarios también hacen aportaciones en cada programa. Por ejemplo, en la vivienda con apoyo, tienen que aportar el 75

por ciento de sus ingresos, normalmente pensiones. Los usuarios del Centro Ocupacional tienen una aportación de transporte y los de los programas de ocio también abonan distintas cantidades. Entre los ingresos de la asociación, están las cuotas anuales de los socios, que es una cantidad muy baja. Y tenemos además el problema ahora de que muchas familias, con la situación de crisis, no pueden pagar esa cuota siquiera. Pero el muchacho o la muchacha no se puede quedar en casa, así que va por cuenta de la asociación. Como ingresos contamos con la figura del ‘socio colaborativo’ que, sin pertenecer a la asociación, hace aportaciones. Estos han sido los más fieles durante estos tiempos.

Y contamos con apoyos importantes, como las actuaciones o festivales que organizan colectivos como la Coral de Azuqueca. Y, por supuesto, los ingresos del Ayuntamiento por el buzoneo de la revista AZUCACHICA.

P. Entonces, ¿cuál es el papel de la federación a nivel económico?

Daniel Collado (D.C.): Debido a la crisis, son muchas las asociaciones que están pasando por situaciones difí-

ciles e, incluso, de estrangulamiento. Hemos hecho otros apoyos y ahora estamos muy volcados en ADA porque entendemos que Azuqueca de Henares es cabeza de comarca de una población muy importante y tiene que prestar unos servicios de calidad e, incluso, crecer. Hemos adoptado unas medidas de contención de gasto y estamos trabajando en la negociación con los distintos actores implicados: con las administraciones públicas para tratar de mejorar la financiación, con el Ayuntamiento y con el alcalde, con quien mantenemos una perfecta sintonía.

Y también queremos implicar a la sociedad en la búsqueda de soluciones y de financiación. Es muy importante la captación de socios y por eso ponemos en marcha una campaña para que, quien quiera, pueda tener una implicación de financiación o de voluntariado, que también es importante. Eso sí, manteniendo y respetando los derechos de los trabajadores, que están haciendo una labor muy buena.

P. ¿Quién puede ser socio?

D.C.: Cualquier persona. A través de una cuota anual o mensual, que se ajuste a lo que

cada uno estime oportuno y adecuado a sus circunstancias. Y no solo personas físicas, también estamos abiertos a la colaboración de empresas por cualquier vía.

Este es un modelo que ha funcionado en otras localidades. Ha llegado el momento de que ADA salga a la calle y diga a los vecinos: “os necesitamos”. S.G.: En realidad, nosotros estamos siempre en la calle. No hay festejo en el pueblo en el que no estén los chicos de ADA. Sentimos que somos una asociación muy querida. Y en los orígenes, se empezó por ahí: llamando a las puertas de los vecinos.

Tenemos además la suerte de contar con el apoyo del Ayuntamiento desde el principio, con la cesión del suelo para el centro ocupacional, pero también en las actividades deportivas y en otras cuestiones.

P. ¿Tienen contabilizadas las personas con discapacidad intelectual residentes en Azuqueca que no forman parte de la asociación?

S.G.: Ahora somos alrededor de 90 familias en la asociación, pero la cifra ha ido bajando en los últimos años. Tenemos 18 usuarios en el Centro Ocupacional y en el piso, otros



Entrevista

cinco. Hay otros usuarios de los programas de ocio y tenemos familias que siguen siendo socias aunque sus hijos no participen en nada.

D.C.: Se estima que en torno al uno por ciento de la población tiene una discapacidad intelectual. Estaríamos hablando, por tanto de alrededor de 350 personas aproximadamente en Azuqueca. Aquí, por la cercanía a Madrid es posible que haya gente que se esté trasladando para recibir servicios.

S.G.: Y por una razón muy clara. En Madrid, por ejemplo, las familias no pagan nada por la residencia. El gasto lo asume la comunidad y el usuario no tiene que pagar el 75 por ciento de sus ingresos.

D.C.: Madrid es un caso particular, donde no existe el copago para usuarios de residencia. La ley nacional lo permite, pero Madrid es el único caso en todo el país. Y en un municipio limítrofe, como es Azuqueca, eso se puede notar, lógicamente.

P. Uno de sus objetivos es el acercamiento de los servicios al lugar de residencia de los usuarios.

D.C.: Nosotros tratamos de buscar recursos en el lugar de residencia o en el más cercano para evitar trastornos por el traslado. Y en el tiempo de

ocio, no queremos estar en guetos, queremos estar donde está todo el mundo. Un ejemplo es el Club de Lectura fácil, que está funcionando muy bien en Azuqueca, desde la biblioteca, desde hace un par de años.

S.G.: La asociación es heredera del grupo Azor, vinculado a la parroquia de San Francisco Javier. Fue impulsada, además de por varias familias, por Jesús Recuero, que era el sacerdote que estaba en la parroquia entonces. Las personas con discapacidad intelectual que había en Azuqueca estaban atendidas en centros de Guadalajara y aquí lo que hacían, principalmente por las tardes, eran actividades de ocio. En 1996, empezamos a plantearnos que nuestros chicos tuvieran los recursos aquí, sin tener que irse hasta Guadalajara cada día. Se abrió en 1997 un Plan de Infraestructuras Regional, hablamos con Florentino García Bonilla, que era el alcalde de Azuqueca entonces y él nos dijo que si nos lo concedían, tendríamos el suelo. Y así fue. Tuvimos la suerte de que ese año, la Junta decidió sufragar la parte que debían aportar todas las asociaciones que se habían presentado a la convocatoria (la mitad se financiaba con dinero

procedente de la Fundación ONCE y las asociaciones tendríamos que haber puesto el resto y, lo cierto, es que nosotros no teníamos el dinero, así que fue la decisión de José Bono [entonces presidente de la Junta] la que nos permitió poner en marcha el proyecto en 1999).

Desde 1998, teníamos además el piso tutelado porque una persona se había quedado sin familia y necesitaba atención, así que nos liamos la manta a la cabeza, alquilamos un piso y durante un año y medio lo estuvieron atendiendo altruistamente una madre y su hijo.

Puedes hacerte socio de ADA por 33,08 € al año. También puedes colaborar con la cantidad que deseas en alguno de los proyectos que buscan la inclusión social de las personas con discapacidad intelectual

**Número de cuenta: ES 94 2085 7707 1003 0064782
Teléfono 949261933 / 949261732
Correo electrónico: adaazuqueca@gmail.com**

atender a sus hijos con discapacidad intelectual y no los llevan a los centros especializados. Lo que sucede es que la persona está en su entorno familiar y eso es siempre algo positivo, pero hay otras habilidades que tiene que desarrollar y, muchas veces, en las familias, no se puede trabajar igual que si esa persona fuera atendida en un centro.

P. Empezando por la socialización, algo por lo que desde ADA apuestan fuerte.

S.G.: Sí, sí. Nuestros chicos, como pendones siempre. Todo el día en la calle. Y en todo. Y las propias familias reconocen la independencia que han adquirido para saber moverse y para saber elegir. En la adaptación social de los chicos influyen muchísimo los profesionales y nosotros tenemos, afortunadamente, unos profesionales como la copa de un pino.

‘Plena Inclusión’

Desde 2015, la federación que integra a las asociaciones que trabajan en favor de las personas con discapacidad (hasta ese momento FEAPS) se denomina ‘Plena Inclusión Castilla-La Mancha’, una nueva denominación con la que, explica Daniel Collado, se da respuesta al mandato de la ONU para adaptar el lenguaje a los nuevos tiempos. “Lo que pretendemos es la normalización por completo de la vida de las personas con discapacidad intelectual. Queremos que la sociedad nos mire en un plano de igualdad. La situación tiene que tender hacia la inclusión, a facilitar, por ejemplo, que la persona que pueda ir hacia una educación normalizada pueda hacerlo con los apoyos necesarios, o que la persona que pueda tener un empleo normalizado pueda acceder a él o que el envejecimiento no sea más acelerado en las personas con discapacidad intelectual”, explica Collado, que fija como clave de este trabajo la adaptación de los servicios actuales.

En Azuqueca, el Centro Ocupacional cuenta con 16 plazas –una está vacante ahora por un traslado– y un piso con apoyo con seis plazas. La crisis obligó a la asociación a cerrar el Centro Especial de Empleo, que daba trabajo a cuatro personas. “Ahora mismo ni nos planteamos tratar de recuperar este servicio, porque bastante tenemos con el Centro Ocupacional”, afirma, resignada Soledad Guerrero. ADA da además trabajo a nueve profesionales: cuatro en el Centro Ocupacional y cinco cuidadores en la vivienda.

P. Hablaban antes de cómo ha afectado la crisis a las familias con personas con discapacidad. ¿Hay situaciones graves?

D.C.: En determinados casos, el padre o la madre ha perdido el trabajo y tiene tiempo para



“Perfecta sintonía con el Ayuntamiento”.– ADA y la federación ‘Plena Inclusión’ destacan “la perfecta sintonía con el Ayuntamiento”. El alcalde, José Luis Blanco, destaca “el papel que realiza este colectivo”. “La igualdad y la inclusión son dos de los principios básicos que guían al Ayuntamiento y trabajamos de la mano con los colectivos con los que compartimos objetivos” (en la imagen, reunión celebrada el 3 de febrero). Fruto de esta colaboración, es la reserva de un tres por ciento de las plazas del Plan Extraordinario de Empleo para personas con discapacidad intelectual (más información, en página 5).

El plazo de presentación de imágenes se cierra el 28 de febrero

El Concurso Internacional de Fotografía Apícola ya ha recibido más de 320 obras

Al cierre de esta edición de AZUCAHICA, se habían presentado al Concurso Internacional de Fotografía Apícola, que organiza el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares desde hace dieciséis ediciones, un total de 324 instantáneas, enviadas por 112 autores. "Como en años anteriores, nos llegan imágenes de todo el mundo", afirma el concejal de Urbanismo y Desarrollo Sostenible, Juan Pablo Román, quien destaca que "hay participantes de Europa, Asia, América, África e, incluso, de Oceanía".

Este certamen cuenta con tres categorías, en concreto, Individual, con tres premios de 1.000, 750 y 500 euros;

Reportaje (conjunto de 3 a 5 fotos con unidad temática), con un único premio de 1.000 euros, e Histórica (para recuperar imágenes no inéditas de interés histórico o artístico), que se reconoce con 500 euros. En todos los casos, se concede también un diploma.

El plazo de admisión de fotografías se cierra el 28 de febrero. Las obras se pueden enviar por correo electrónico a aulapicola@gmail.com o por correo ordinario con el siguiente remite: XVI Concurso Internacional de Fotografía Apícola, Concejalía de Desarrollo Sostenible, Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, 19200 Guadalajara, España.



Reutilización de los restos de poda.— El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares incorporó en el mes de noviembre una nueva máquina trituradora para la reutilización de los restos generados en las labores de poda. Según explica el concejal de Jardinería, Jesús de la Rúa, "las ramas y troncos se trocean para poder usarlos como *mulching* (acolchado) en los alcorques del municipio con un doble objetivo: por un lado, evitar el crecimiento de malas hierbas y, por el otro, como sistema para conservar la humedad y, de este modo, reducir la necesidad de riego y de consumo de agua". "También se coloca en los parterres, donde, de nuevo, cumple una doble función: decorativa y como abono orgánico o compost del que se nutren las plantas y árboles", añade el edil. Además, también se puede utilizar como compost en otros puntos. Esta máquina trituradora, que supuso una inversión de 9.388,06 euros, "permite seguir avanzando en el objetivo de lograr que los trabajos de los operarios municipales de Azuqueca sean cada vez más eficientes y sostenibles", concluye el responsable municipal de Jardinería. En la imagen, la trituradora, de color rojo, acoplada al tractor municipal.



IV Jornadas de la Asociación Española de Apicultores.— Azuqueca de Henares acogió por tercer año consecutivo las Jornadas Anuales de la Asociación Española de Apicultura, que se celebraron el 6 y 7 de febrero en el Espacio Joven Europeo. Como novedad, este año, se organizó una Feria de Productos y Material Apícola, que reunió a una quincena de expositores (foto superior). Además, se celebraron conferencias (foto inferior), el concurso internacional de mieles, la proyección del documental 'Mucho más que miel' y la Asamblea General de la AEA para la elección de cargos, entre otras actividades.



Breves

Mercado de la Tierra.— El parque de la Constitución acoge el sábado 19 de marzo, tercer domingo mes, una nueva edición del Mercado de la Tierra, en el que, de 10 a 15 horas, se ponen a la venta productos ecológicos, locales, artesanales y de kilómetro 0. La jornada se completa con dos actividades para amenizar la visita: a las 12:30 horas, una actuación de música tradicional popular acompañada de rabel y a las 13 horas, la charla 'Chapa y tapa', en la que un miembro de WWF hablará de vías pecuarias.



Charla de agricultura urbana.— La ONGD azudense DiDeSUR, en colaboración con el Ayuntamiento, organizó el 8 de febrero la charla 'Agricultura urbana, ¿Estrategia contra la pobreza alimentaria?'. Jordi Gascón, de la Red de Consumo Solidario y la Universidad de Barcelona, repasó la evolución de la agricultura urbana, que ha pasado de "tener un papel educativo y lúdico" a ser "una estrategia de lucha contra la pobreza".



Organizadas por la Red Terrae y la UAM

Azuqueca participa en unas jornadas de agroecología

El Ayuntamiento de Azuqueca de Henares ha sido invitado a participar el 15 de marzo en la tercera edición de las Jornadas de dinamización de iniciativas locales agroecológicas, que organiza la Red Terrae en colaboración con la Universidad Autónoma de Madrid.

En la sesión, en la que participan otras administraciones locales de todo el país, se va a presentar la experiencia de Azuqueca en esta materia, en concreto, en la puesta en marcha de los huertos ecosociales, espacios donde se fomenta el autoempleo y el autoconsumo, al tiempo que se apuesta por la recuperación de formas tradicionales de producción.

El plazo de inscripción se abre el 29 de febrero

El 19 de marzo, salida de campo a Brihuega

El programa de voluntariado 'Salidas de campo', que impulsa el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, ha programado una nueva edición para el sábado 19 de marzo. En esta ocasión, el destino elegido es el municipio de Brihuega. "Los participantes realizarán por la mañana tareas de adecuación y mantenimiento en el pueblo y, ya por la tarde, visitarán alguno de los enclaves turísticos de la localidad briocense", avanza el concejal de Urbanismo y Desarrollo Sostenible, Juan Pablo Román.

El plazo de inscripción permanecerá abierto entre el 29 de febrero y el 15 de marzo. Las personas interesadas pueden formalizar su participación a través del

correo electrónico agenda21local@azuqueca.net. Es necesario indicar el nombre completo, el DNI, un teléfono de contacto y la fecha de nacimiento (los menores de edad deben acudir acompañados de un adulto).

Actividad gratuita

La salida es gratuita, como todas las incluidas en este programa municipal, y se ofrece traslado en autobús. La salida está prevista desde la plaza de La Constitución, junto al Ayuntamiento, a las 8:30 horas, mientras que el regreso está estimado hacia las 19:30 horas.

La organización recomienda llevar comida, bebida, además de ropa y calzado cómodos.

Día de los Humedales

Cerca de un centenar de personas participaron en la visita guiada a la Reserva Ornitológica Municipal que el Ayuntamiento de Azuqueca organizó el 6 de febrero para conmemorar el Día Mundial de los Humedales. "La Reserva es un humedal que se caracteriza por tener una gran riqueza de fauna, con más de 200 especies identificadas, y de flora, con un arboreto representativo del bosque de rivera", explica el concejal de Urbanismo y Desarrollo Sostenible, Juan Pablo Román. Este equipamiento ambiental abre a visitas el último sábado de cada mes. También se pueden concertar visitas en equipamientosambientales@azuqueca.es.

Centro Actividad Infantil ®
Snea
www.snea.es 949 20 64 05

¿Alguien ha dicho que lo bueno bonito y barato no existe?
 ¡¡ Está equivocado !!



CUMPLEAÑOS POR 5,95 €



Baby Park, Hinchables, Pista Americana, Campo Fútbol y Basket, Zona Multijuegos, Karaoke, Dance Play Interactivo, ...
 Y además Monitores, Animación, Globoflexia, Maquillaje, Juegos Tradicionales, Talleres, ...

Y también Burguers, Perritos, Sandwiches, Nuggets, Pizzas, Tortillas, Fingers, Nachos, Bravas, Aros, ... Menús individuales y para compartir.

Y sobre todo: Mucha, Mucha Ilusión



CARNAVAL 2016

Jueves Lardero

El programa de actividades elaborado por el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares con motivo del Carnaval comenzó el 4 de febrero con la celebración del Jueves Lardero o Día de la Tortilla. Cerca de 150 personas se reunieron en el Centro de Ocio para compartir la comida, en la que el Consistorio obsequió a los asistentes con un pincho de este típico plato. Además, se celebró un Concurso de Tortillas con la participación de seis personas. Mari Esteban Ruano consiguió el premio al Mejor sabor, mientras que el jurado concedió el reconocimiento a la Más creativa a Conchi Ruiz. La jornada finalizó con un tarde de baile.



Arriba, vista general del Centro de Ocio y debajo, las ganadoras del Concurso de Tortillas, junto al alcalde, la concejala de Promoción de los Mayores y el jurado.



Ocioteca.— La Ocioteca de El Foro celebró en enero tres sesiones dedicadas al Carnaval, en concreto, los días 13, 20 y 27. Juegos grupales, elaboración de máscaras, música, merienda y baile son las actividades que se programaron en esta iniciativa gratuita para jóvenes a partir de 12 años.



1



2



3



4



Baile.— El Centro de Ocio acogió el 7 de enero un baile para personas mayores (foto superior), en el que el Club de Jubilados Nueva Ilusión repartió un obsequio entre los socios que acudieron disfrazados, además de premios para las mejores caracterizaciones (foto inferior).



CARNAVAL 2016



Desfile y concurso de disfraces

1. Pasacalles de percusión que animó el Desfile de Disfraces del 6 de febrero. 2. Vista de la fiesta de Carnaval en el polideportivo La Paz. CONCURSO DE DISFRACES. Ganadores de la categoría infantil: 3. 'Fantasía en llamas' (Individual). 4. 'Don Tapón y su pavo real' (Pareja). 5. 'Cruella de Vil y dálmatas' (Grupo). Ganadores de la categoría adultos: 6. 'Chewbacca'

(Individual). 7. 'Domador y león' (Pareja). 8. 'Palomitas de maíz' (Grupo). 9 y 10. 'Potato' y 'Hamburguesa' (Comparsa).



Entierro de la Sardina

1. Salida de la comitiva fúnebre desde la plaza de La Constitución. 2. El desfile finalizó en el frontón cubierto del complejo San Miguel, donde el alcalde, José Luis Blanco, leyó el 'Manifiesto de sardina'. 3. Quema de la sardina. 4. La Casa de Extremadura preparó sardinas.



Premios de la Feria Taurina 2015.-

El Centro de Ocio acogió el 29 de enero la entrega de los premios de la Feria Taurina 2015. El Ayuntamiento reconoció como mejor novillero a Juan Carlos Carballo, que el 21 de septiembre cortó tres orejas y salió a hombros (foto superior). Por su parte, la Peña Taurina Azuqueca de Henares eligió mejor novillo a 'Naipe', número 24 de la ganadería Sandra Sopeña, que precisamente suministró las reses de la novillada del lunes 21 (foto inferior). La jornada se completó con una charla en la que participaron aficionados y expertos.



La empresa destaca que se ha convertido en referente para otros centros en términos de eficiencia y calidad

El almacén de Volvo Logistics cumple dos décadas en Azuqueca

El almacén Volvo GTO Logistics Services cumple 20 años en Azuqueca de Henares. Durante estas dos décadas, esta empresa ha ido cambiando y modificando su manera de trabajar hasta convertirse en un referente para los almacenes situados en otros continentes en términos de eficiencia y calidad, según destacaba CEOE- Cepyme en una nota de prensa.

“Después de cuatro años sin realizar reuniones en las diferentes sedes por la crisis, la dirección de Volvo GTO LS, decidió que la primera reunión, tras este obligado parón, se llevara a cabo en las instalaciones de DC Madrid [denominación con la que se conoce a nivel interno al centro azudense], con el fin de mostrar al resto de almacenes sus buenas prácticas”, según explicaba CEOE-Cepyme en el comunicado.



Fotografía facilitada por CEOE-Cepyme de la reunión celebrada en las instalaciones del almacén de Volvo en Azuqueca

En esta reunión se encontraban los responsables de todos los países donde Volvo GTO LS en Europa tiene almacenes. También estuvo presente el consejero delegado de Volvo Group España, Stéphane de Creisquer, quien, además de explicar la

situación del grupo en España, se refirió a la situación del país tanto a nivel político como económico.

Coincidiendo con esta visita, el almacén azudense mostró su actualizada versión de radiofrecuencia de la instalación, puesta en marcha recientemente.

Con el objetivo de “compartir experiencias y mejorar el trabajo diario”

Creado un grupo de trabajo de delegados de CCOO de las empresas del Vidrio de Azuqueca

Los delegados y delegadas del sindicato CCOO en las tres empresas del vidrio ubicadas en el municipio de Azuqueca de Henares, Verallia (Vicasa), Isover Saint-Gobain y Bormioli, han creado un grupo conjunto para “compartir experiencias y mejorar el trabajo diario”, según un comunicado del sindicato.

En el transcurso del primer encuentro, celebrado el 22 de enero, abordaron la salud laboral en este tipo de empresas, el modo de mejorar la comunicación con la afiliación y la necesidad de coordinarse para aprovechar los recursos que el sindicato pone a su disposición.



Delegados de CCOO que participaron en la primera reunión del nuevo grupo de trabajo (Fotografía: CCOO)

Breves

Crisol, en el Consejo Regional de la Mujer.— Crisol, la ‘Asociación de Hombres y Mujeres por la Igualdad de Azuqueca de Henares’, se ha incorporado al Consejo Regional de la Mujer de Castilla-La Mancha, que quedaba constituido el pasado 3 de febrero. Este órgano asesora en programas, proyectos y planes, colabora en la promoción de campañas y actividades y formula propuestas en cualquier otra iniciativa relacionada con la consecución de la igualdad de género en la región.

La directora del Instituto de la Mujer, Araceli Martínez, señalaba en la constitución del Consejo que se pretende que las políticas de igualdad y las políticas dirigidas a eliminar las discriminaciones que todavía padecen las mujeres “pueda estar participada de un gran número de asociaciones y organismos que tienen mucho que aportar en los proyectos que quiere adoptar el Instituto de la Mujer”.

El azudense Pablo Arias participa en el dispositivo de Cruz Roja en Chíos (Grecia).— El voluntario azudense de Cruz Roja Pablo Arias ha estado participando en el despliegue de salud que mantiene la organización humanitaria en la isla griega de Chíos.

Arias es uno de los 55 delegados enviados por Cruz Roja en este enclave, por el que tratan de acceder a Europa personas que huyen de los conflictos de Siria, Afganistán e Iraq. El azudense ha participado con anterioridad en acciones de Cruz Roja en distintos puntos del planeta.

Todo en plata de ley y piedras naturales
Fotograbado sobre todo tipo de materiales oro, plata, acero...

Arias
PLATERÍA | RELOJERÍA | JOYERÍA
PRECIOS SIN COMPETENCIA

Ermita, 16 - Azuqueca de Henares - 19200 Guadalajara
Tels. 949 263 601 - 615 238 262 | plateriaarias@gmail.com
www.plateriaarias.com

El 17 de abril

II Marcha 'Homenaje a José Luis Viejo'

El 1 de marzo, se abre la inscripción en la II Marcha Cicloturista 'Homenaje a José Luis Viejo', que impulsa el Club Deportivo Amigos de José Luis Viejo. Esta cita se celebrará el 17 de abril y contempla un recorrido de 95 kilómetros por distintos municipios de la provincia con salida y llegada en Azuqueca de Henares, en la plaza que el Ayuntamiento dedicó al ciclista fallecido en noviembre de 2014.

La participación debe formalizarse en la web www.joseluisviejo.com con un precio de 10 euros, de los que 1 euro se destinará a la Asociación de Afectadas por la Vacuna del Papiloma Humano y los 9 restantes, para gastos de organización.

El dorsal solidario se puede adquirir a partir de 1 euro

El 28 de febrero, se corre la III Quedada femenina no competitiva

Por tercer año consecutivo, Azuqueca de Henares celebra la Quedada femenina no competitiva. Será el domingo 28 de febrero bajo el lema 'Corre, Trota, Camina por la igualdad en el deporte', esta actividad se enmarca en el programa municipal de actos conmemorativos del 8 de Marzo, Día Internacional de las Mujeres (más información, en página 17).

La salida se ha fijado a las 10:30 horas desde la pista de atletismo del complejo San Miguel y, al finalizar, se sortearán regalos entre todas las personas participantes.

Los dorsales solidarios se puede adquirir a partir de 1 euro en los puntos habili-

tados (ver cuadro adjunto). La recaudación obtenida se destinará íntegramente a la asociación azudense Crisol para la organización de talleres infantiles que promuevan la igualdad en el deporte.



Cartel de la III Quedada femenina no competitiva

Retirada de dorsales

- **Desde el 15 de febrero:** tienda Velociraptor MP Running Store (Guadalajara) y Juypa Deportes (pabellón Ciudad de Azuqueca, los lunes y jueves, de 17 a 19 h.).
- **Martes 23 y jueves 25 de febrero,** de 18 a 20 h; en la asociación Crisol (c/ Ciudad Real, 1).
- **Sábado 27 de febrero,** de 17 a 19 h; en el pabellón Ciudad de Azuqueca.
- **Domingo 28 de febrero,** desde las 9 h; en la salida de la Quedada, en la pista de atletismo del complejo San Miguel.

**Todos los martes,
tu telepizza
a precio
de locos**



Oferta válida en local y recoger. Medianas (fina o clásica) hasta 3 ingredientes. Válido todos los martes excepto festivos y vísperas de festivo. No acumulable a otras ofertas. Impuestos incluidos. Solo establecimientos adheridos.

medianas a
4'95€
hast 3 ing.

Benditos Domingos

3 MEDIANAS
7€
cada una

TELEPIZZA NACHO'S
O BURGER POR
2€
más

3 FAMILIARES
11€
cada una

Oferta válida solo los domingos para local/recoger. Válida para pizzas (masa fina o clásica) hasta 3 ingredientes. Válida al pedir 3 pizzas en un mismo pedido. No acumulable a otras ofertas. Solo en establecimientos adheridos.

telepizza
el secreto está en la masa



Deportistas azudenses

Baloncesto.– Daniel de la Rúa, vecino de Azuqueca de Henares, debutó el 31 de enero con el primer equipo del Real Madrid de baloncesto en competición oficial. Este joven base de 19 años disputó 3 minutos en el partido que enfrentó al conjunto de Pablo Laso y al Manresa, que perdió en su cancha por 70-102. La jornada siguiente, en un partido en casa contra el Estudiantes, el entrenador blanco volvió a sacar durante poco más de un minuto (1:19) al azudense, que aprovechó la oportunidad y encestó un triple. De la Rúa, que forma parte de la plantilla del Real Madrid la categoría EBA, ya compartió con el primer equipo blanco en septiembre de 2014 la pretemporada y cancha, en un amistoso contra el Estudiantes. En la imagen, cedida, De la Rúa recibe instrucciones de Pablo Laso.



Esgrima.– Varios tiradores de Azuqueca de Henares participaron en el primer Campeonato Regional de Esgrima de Castilla-La Mancha, celebrado el 30 de enero en Toledo. Nerea Rosa Talaya acabó primera en M-12 femenino (foto de la derecha) y Arturo Xuan, tercero en M-8 (izquierda). Además, Iván Martínez quedó sexto en M-12 masculino. Imágenes cedidas.

Atletismo.– Azuqueca acogió el 24 de enero la tercera jornada del Campeonato Provincial de Campo a Través de Deporte en Edad Escolar, donde, por equipos y en Infantil, atletas locales consiguieron el primer puesto en masculino y el segundo en femenino. Además, Maha Iddar fue tercera en Cadete femenino y Alberto Piqueras, primero en Juvenil masculino. Por otra parte, el 7 de febrero, se celebró en Guadalajara el Campeonato Regional Escolar de Campo a Través, donde se proclamó campeón el equipo Infantil masculino del CD Meliz Sport que cuenta con atletas azudenses: Rubén Espacios, Darío Martín y Miguel García.

Gimnasia Rítmica.– La Escuela Municipal de Gimnasia Rítmica de Azuqueca participó el 14 de febrero en la primera jornada del Circuito Provincial, que contó con más de 150 participantes. Las gimnastas locales lograron buenos resultados: en Pelota Cadete promoción, Iuliana Dinca fue segunda y Alicia Gómez, cuarta; en Mazas Infantil promoción, Malena Navarro acabó segunda y Marta Fernández, cuarta; en Cuerda Prealevín B, Estela Ruiz terminó segunda y Danna García, cuarta; en Pelota Cadete B, Marta Pérez, Marta Moya y Beatrice Murar, en este orden, encabezaron el podio, al igual que en Pelota Sénior B, donde las mejores fueron Elena García, Gabriela Tapu y Michelle Días.

Fútbol.– Miembros de la Escuela Municipal de Fútbol de Azuqueca de Henares, así como sus fundadores–Manolo Ruiz, Rufino Roces, Baldo, Pablo Daza y Gregorio Mañas–, el actual coordinador José Antonio Cubas y Jaime Gómez han colaborado con la ONG James Moiben, que cuenta con una escuela en Kenia, con el envío de equipaciones y botas para su equipo de fútbol. Foto: www.ongjamesmoiben.org.



Fútbol Sub 18.– Natalia Consentini, vecina de Azuqueca y jugadora del Dínamo Guadalajara, fue convocada por la Selección de Fútbol Sub 18 Femenina de Castilla-La Mancha para disputar el Campeonato Nacional que se celebró del 12 al 14 de febrero en Talavera de la Reina. Foto cedida.



Fútbol Sub 12.– En la información publicada en la página 28 de la revista AZUCAHICA del mes de enero sobre la Selección de Fútbol Sub 12 Femenina de Guadalajara, faltaba la inclusión del nombre de una cuarta jugadora de Azuqueca de Henares: Candela Lisotto, en la imagen (cedida).

Bádminton.– El azudense Sergio Ruiz, que milita en el Club Bádminton Guadalajara, sumó nuevos triunfos en la jornada disputada el 23 de enero de la Segunda División Nacional y en la que se midieron al Leganés. Junto a Ismael Diéguez, Ruiz se impuso en dobles masculino y también ganó en individual.

Avangreen Balonmano

Buen inicio de la segunda vuelta para el Avangreen Balonmano Azuqueca, que milita en la liga de Primera Territorial de la Segunda División Estatal Sénior. En concreto, los locales ganaron en el pabellón Ciudad de Azuqueca al Alarcos Ciudad Real por 25-22 (foto: www.cdbmazuqueca.com), mientras que en su visita a Herencia empataron a 33 goles. De este modo, el equipo azudense se mantiene en la segunda posición de la tabla.



CD Navarrosa

Suerte desigual para los equipos de Fútbol Sala femenino del Club Deportivo Navarrosa. En cuanto al conjunto regional, que milita en el grupo único de Primera Autonómica, en las últimas citas, ha empatabado a uno con el Talavera y ha perdido contra el Malagón (6-3) y el Argamasilla (4-2). En esta segunda vuelta, las locales han conseguido sumar dos puntos en los cuatro partidos disputados, aunque siguen cerrando la clasificación.

El equipo provincial, por su parte, es tercero en la liga que organiza la Asociación Salud Deporte y Formación de Guadalajara y el Corredor del Henares. En las últimas citas, ganó al Almoacid por 4-2, mientras que perdió ante el Sacedón por 4-6. En la clasificación general, las chicas del Navarrosa son terceras, con un balance de 4 victorias, 1 empate y 4 derrotas.

XVII LIGA MUNICIPAL DE FÚTBOL 7

Clasificaciones a fecha del 15/2/2016

Primera división: Sporting Az./Bar Donde Carlos (30 ptos.)

Segunda división: Bar Marcos (30 puntos)

Tercera división

Grupo 1: EL Ajax (25 puntos)

Grupo 2: Copacabana (32 puntos)

Cuarta división: Cervecería La Encina (31 puntos)

CALENDARIO DEPORTIVO DE FEBRERO y MARZO

Partidos en casa

Febrero

SÁBADO 27: – Jornada 14, Primera Autonómica Sala Femenina. CD NAVARROSA – Ayuntamiento de Menasalbas FSF
– Jornada 17, EBA. 18:15 h. ISOVER BASKET AZUQUECA – Náutico Kia Tenerife

DOMINGO 28: Jornada 27, Tercera División Nacional. CD AZUQUECA – CD Ciudad Real

Marzo

SÁBADO 5: Jornada 14, Segunda División Estatal (primera territorial). AVANGREEN BM AZUQUECA – BM Bolaños

SÁBADO 12: Jornada 19, EBA. 18:15 h. ISOVER BASKET AZUQUECA – Euroconsult Alcobendas

DOMINGO 13: Jornada 29, Tercera División Nacional. CD AZUQUECA – Formac Villarrubia CF

SÁBADO 19: – Jornada 16, Primera Autonómica Sala Femenina. CD NAVARROSA – Real Alcázar

– Jornada 20, EBA. 18:15 h. ISOVER BASKET AZUQUECA – CB Villarrobledo

DOMINGO 27: Jornada 31, Tercera División Nacional. CD AZUQUECA – Munera CF

Ante el Conquense por 1-2

Primera derrota del CD Azuqueca en el San Miguel

Después de casi un año y medio sin conocer la derrota en el campo municipal del San Miguel –la última vez que los locales perdieron en casa fue la temporada pasada, en Primera Autonómica Prefe-rente, el 7 de septiembre de 2014, por 3-4 frente al Illescas–, el Club Deportivo Azuqueca cayó como anfitrión el 14 de febrero ante Conquense, que se impuso por 1-2, en un partido decisivo en el que se midieron los dos primeros clasificados de la

liga de Tercera División. Los visitantes, con 60 puntos, confirmaron su liderato, mientras que los rojinegros son segundos, con 53 puntos, 12 más que el Quintanar del Rey. En las 25 jornadas disputadas, el CD Azuqueca ha logrado 16 victorias, 5 empates y 4 derrotas.

Por otra parte, el jugador local Esaú Rojo se mantiene como el máximo goleador del Grupo XVIII con 20 tantos, nueve de ellos, de penalti.

Los locales ya suman 9 victorias y ocupan la cuarta posición de la tabla

El Isover Basket, más cerca de asegurar la permanencia

Una vez disputada la jornada número 15, cuando el Isover Basket Azuqueca se impuso al Estudiantes por 66-59, la permanencia en la liga EBA, objetivo que se marcaron los locales al inicio de la temporada, está más cerca. El conjunto rojinegro, con un total de 9 victorias y 6 derrotas, ocupa la cuarta posición en la clasificación del grupo B.

Los chicos de Sergio Vicente han completado la mejor primera vuelta, que se cerró el 31 de enero, de su trayectoria en EBA –este es su quinto curso–, con un

balance de 8 partidos ganados y 5 perdidos. En cuanto a la segunda vuelta, además de vencer al Estudiantes, el Isover Basket cayó en su visita al Alcázar por un ajustado marcador de 86-84.

Según un comunicado que ha remitido por Club, el equipo azudense “intenta aferrarse a esas posiciones ‘cómodas’, a pesar de los muchos problemas que atañen a los alcarreños en las últimas semanas” y avanza que “la segunda vuelta va a deparar grandes duelos y muchas sorpresas”

NOTA: El CD Azuqueca juega en el campo municipal del Complejo San Miguel; el Basket Azuqueca, en el polideportivo La Paz (ctr. de Alovera), y el CDBM Azuqueca y el CD Navarrosa, en el pabellón Ciudad de Azuqueca (c/ Ana María Matute)

Agenda

XV Mes del Jazz de Azuqueca

27 de febrero: Sylvia Howard

A las 21 horas, en la Casa de la Cultura. Precio de las entradas: 8,25 euros para los titulares de la Tarjeta Ciudadana y 9,95 para el resto de espectadores



EDUCACIÓN

- Hasta el 7 de marzo, presentación de solicitudes en el proceso de admisión de alumnos en Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato para el curso 2016/2017.
- Actividades en el CAII (Centro de Atención Integral a la Infancia).

Más información, en página 9

JUVENTUD

Viernes 26 de febrero, 18 h; en El Foro: JORNADA INFORMATIVA del Servicio de Voluntariado Europeo (SVE).

Taller 'Speak English'. Actividad gratuita con dos posibilidades: Cultura en inglés (martes día 1, 8, 15, 22 y 29 de marzo, de 17 a 18:30 h.) y grupo de conversación (jueves día 3, 10, 17 y 31 de marzo, de 17 a 18:30 h. Se requiere un nivel mínimo B1).

Sábado 5 de marzo, II Torneo de Bolos 'A favor de la igualdad'. Inscripciones, hasta el día 3 (3 euros), en El Foro. Categorías: de 12 a 14 años, de 15 a 17 y de 18 a 35 años.

Domingo 20 de marzo, FestiRun. Desde las 10 h., en el Recinto Ferial (más información, en página 19).

Del 24 al 27 de marzo, viaje al Pirineo navarro para jóvenes de 12 a 35 años. Inscripciones, hasta el 14 de marzo, en El Foro. Precio: 130 y 150 euros.

FIESTAS

- Del 4 al 14 de marzo, en el Centro de Ocio, exposición de fotos de los participantes en el Desfile de Carnaval de Azuqueca, realizadas por la asociación Az+Fotos. Inauguración: día 4, a las 19 horas. Una vez finalizada la exposición, se podrán retirar las fotos, previa solicitud en la concejalía de Fiestas, en el Ayuntamiento.

DEPORTES

- Domingo 28 de febrero, III Quedada Femenina No Competitiva. Más información, en página 27.
- Sábado 12 de marzo: III Ranking Provincial de Espada. Desde las 9 horas, en el pabellón Ciudad de Azuqueca. Categorías: M8, M10, M12, M15 y Absoluta.
- Domingo 20 de marzo, III Fase del Circuito Provincial de Gimnasia Rítmica. Organiza: Diputación Provincial de Guadalajara.

CULTURA

CINE

- 'Sufragistas', 8 de marzo. Más información, en página 17.
- Ciclo de Cine y Mujer Los viernes de marzo, a las 20:30 horas, en la sala del Espacio Joven Europeo: 'Ma ma' (día 4), 'Ricki' (día 11), 'Requisitos para ser una persona normal' (día 18) y 'Girlhood' (día 25).

Cartelera comercial

Viernes, sábados y domingos, a las 18 y 21 horas. Más información, cada semana, en la web www.azuqueca.es.

EXPOSICIONES

- Hasta el 5 de marzo, en la Casa de la Cultura, 'Climb the Mountain'.
- Del 3 al 13 de marzo, en la Casa de la Cultura, 'Mujeres leyendo', del Instituto de la Mujer de CLM.
- Del 10 al 31 de marzo, en la Casa de la Cultura, selección de cuadros, dibujos y apuntes de Dora Piñón.

TEATRO

- Jueves 10 de marzo, a las 18:30 h; en la Casa de la Cultura: 'La liebre y la zorra', a través del Circuito de Títeres del Henares. Entradas: 4 euros.
- Sábado 12 de marzo, a las 19 h; en la Casa de la Cultura: 'Mucho Shakespeare', de la compañía Malaje Solo. Entradas: 5 y 6 euros.

CONFERENCIAS

- Jueves 3 de marzo, a las 18 h; en la Casa de la Cultura: 'Las máscaras y el teatro', a cargo de David Sanz (programa TeatroCiclo).
- Lunes 14 de marzo, a las 13 h; en la Casa de la Cultura: 'Evacuación y salvamento del patrimonio artístico español durante la Guerra Civil' (programa Pasaporte Cultural).

BIBLIOTECA MUNICIPAL

- Jueves 25 de febrero, 18 h; en la sala de conferencias de la Casa de la Cultura: encuentro con la escritora Amelia Noguera, autora de *La pintora de estrellas*.
- Miércoles 2 de marzo, 18 h; sala de conferencias de la Casa de la Cultura: encuentro con Laura Freixas, autora de la novela *Los otros son más felices*.

Más información y otras actividades, en página 14

Toda la información y actualidad municipal en:



@AytoAzuqueca



Ayuntamiento de Azuqueca de Henares

TELÉFONOS ÚTILES

SERVICIO DE ATENCIÓN A LA CIUDADANÍA (SAC) 010

Ayuntamiento	949 34 80 32
Biblioteca	949 34 84 60
Bomberos	949 26 75 38
Centro Cultural	949 34 84 60
Centro de la Mujer	949 27 73 46
C. de Día 'Las Acacias'	949 26 72 50
C. Ocio 'Río Henares'	949 26 79 83
Centro de Empresas	949 27 71 28
Centro de Especialidades	949 34 88 00
C. Especialidades (urgencias)	949 26 22 66
Complejo San Miguel	949 26 17 43
Correos	949 26 72 96
Cruz Roja (asam. local)	949 26 23 24
El Foro	949 27 73 10
Guardia Civil	949 26 09 46
Juzgado de Paz	949 26 22 03
Oficina de Agenda 21	949 34 80 34
OMIC	949 27 84 86
Pab. Ciudad de Azuqueca	949 36 22 28
Piscina Climatizada	949 27 80 21
Policía Local	092
Polideportivo La Paz	949 26 26 38
Polidep. Arroyo Vallejo	949 88 30 45
Protección Civil	949 26 67 14
Revista Azucahica	949 34 85 02
Oficina de Empleo	949 27 88 30
Of. Promoción econ./Empleo	949 27 71 28
Servicio Munic. Deportes	949 27 75 28
Urbanismo	949 34 82 84
Urgencias	949 26 22 66
Veterinario	949 27 73 10

**LAS EMERGENCIAS SE
CENTRALIZAN EN EL
TELÉFONO 112**

CENTROS EDUCATIVOS

El 8 de Marzo	949 26 61 34
El La Noguera	949 26 40 18
El Elvira Lindo	949 88 34 93
El La Curva	949 26 06 99
El La Campiña	949 26 08 05
CEIP La Paz	949 26 13 92
CEIP Maestra Plácida	949 26 04 66
CEIP Siglo XXI	949 26 49 74
CEIP Virgen de la Soledad	949 26 19 89
Giovanni A. Farina	949 26 12 50
CEIP La Paloma	949 24 91 93
CEIP La Espiga	949 88 33 51
IES Arcipreste de Hita	949 26 04 32
IES Prof. Domínguez Ortiz	949 27 71 49
IES San Isidro	949 26 11 81
Centro de Adultos	949 26 22 35

TAXIS

Martíño, Antonio	669 45 48 47
Rodríguez, Ignacio	659 70 86 70
Encinas, Luis Manuel	620 78 89 81
Senén, Manolo	689 41 65 15
Esteban, Agustín	619 31 23 65
Senén, Jose	648 52 11 14
Radiotaxi La Campiña	949 10 10 50

GUADALAJARA

Policía	949 24 70 72
Estación de autobuses	949 88 70 42
Hospital Universitario	949 20 92 00
Biblioteca provincial	949 88 52 25

HORARIOS DE AUTOBUSES

Alsa

Azuqueca-Alcalá-Azuqueca (45 minutos)

Salidas desde la Casa de la Cultura: de lunes a viernes laborable, de 7.24 a 21.24, cada hora; sábados laborables, 7.24 y de 7.54 a 21.54, cada 2 horas, y domingos y festivos, de 7.54 a 1.24, cada 2 horas.

Salidas desde Alcalá: de lunes a viernes laborables, de 7.00 a 22.00 cada hora; sábados laborables, 8.00 y de 8.30 a 22.30, cada 2 horas y domingos y festivos, de 8.30 a 22.30, cada 2 horas.

Paradas: polideportivo 'La Paz' (ctr. de Alovera), Casa de la Cultura, avda. de Alcalá, polígono Miralcampo

Astra

Azuqueca-Guadalajara-Azuqueca (30-35 minutos)

Salidas de lunes a viernes laborables

- **Desde la estación de Renfe de Azuqueca:** 5.50, 6.20, 6.50, 7.20, 7.50, 8.20, 8.50, 9.20, 9.50, 10.50, 11.50, 12.50, 13.50, 14.50, 15.50, 16.50, 17.50, 18.50, 19.50, 20.50, 21.50 y 22.50.
- **Desde el Hospital de Guadalajara:** 6.55, 7.25, 7.55, 8.25, 8.55, 9.55, 10.55, 11.55, 12.55, 13.55, 14.55, 15.55, 16.55, 17.55, 18.55, 19.55 y 20.55

Salidas sábados laborables

- **Desde la estación de Renfe de Azuqueca:** 8.20, 14.50 y 17.50
- **Desde el Hospital de Guadalajara:** 7.25, 13.55 y 16.55

Paradas: plaza de América, plaza de España, estación de Renfe, avda. de Torrelaguna, ctra. de Alovera

Alsa

Azuqueca-Madrid-Azuqueca (45 minutos)

Salidas desde Azuqueca: 6.00, 7.30, 9.30, 11.10, 13.00, 15.00, 17.30 y 19.15

Salidas desde Madrid (intercambiador de Avenida de América): 6.45, 8.30, 9.30, 11.00, 13.00, 15.00, 17.30, 18.15 y 20.00

Parada: confluencia de la Avda. Siglo XXI y la ctra. de Villanueva

NOTA: Horarios facilitados por las empresas. AZUCAHICA no se hace responsable de las posibles modificaciones

Línea Urbana 1

Renfe-Vallehermoso-Asfain-Renfe (30 minutos)

Salidas de lunes a viernes desde la estación de Renfe: 7.00, 7.30, 8.00, 8.30, 9.00, 9.30, 10.00, 10.30, 11.00, 11.30, 12.00, 12.30, 13.00, 13.30, 14.00, 14.30 y 15.00

Paradas: estación de Renfe, avda. Ferrocarril (El Foro), pza. Barca, c/ Poeta Manuel Martínez, c/ Navarroza, c/ Chueca, avda. del Norte, c/ Río Ebro, avda. Agricultor, c/ Bélgica, avda. de Enmedio, c/ Museo del Prado, c/ Murillo, avda. Escritores (2) y estación de Renfe

HORARIOS DE TRENES

AZUQUECA-GUADALAJARA: 6.01, 6.16, 6.31, 6.41, 6.52, 7.07, 7.25, 7.40, 7.55, 8.07, 8.24, 8.38, 8.55, 9.02 (C), 9.08, 9.24, 9.38, 9.54, 10.08, 10.24, 10.38, 11.09, 11.37, 12.09, 12.38, 13.09, 13.37, 14.09, 14.38, 14.53, 15.09, 15.23, 15.31 (C), 15.38, 15.54, 16.01 (C), 16.08, 16.23, 16.31 (C), 16.38, 16.53, 17.08, 17.23, 17.38, 17.53, 18.08, 18.24, 18.38, 18.53, 19.08, 19.17 (C), 19.23, 19.38, 19.42 (C), 19.53, 20.08, 20.12 (C), 20.24, 20.38, 20.53, 21.08, 21.39, 22.08, 22.38, 23.08, 23.38, 00.07, 00.38

AZUQUECA-CHAMARTÍN: 5.10, 5.26, 5.40, 5.55, 6.07, 6.19, 6.28 (C), 6.31, 6.43, 6.55, 7.07, 7.19, 7.28 (C), 7.31, 7.42, 7.55, 8.04 (C), 8.07, 8.19, 8.31, 8.43, 8.55, 9.09, 9.25, 9.40, 10.10, 10.39, 11.10, 11.40, 12.10, 12.40, 13.10, 13.25, 13.41, 13.55, 14.10, 14.25, 14.40, 14.55, 15.10, 15.25, 15.40, 15.55, 16.10, 16.40, 16.55, 17.10, 17.25, 17.40, 17.55, 18.10, 18.25, 18.40, 18.55, 19.10, 19.25, 19.40, 19.55, 20.10, 20.26, 20.40, 21.12, 21.40, 22.10, 22.40, 23.13

NOTA: Los CIVIS (C) son trenes semidirectos a Chamartín.

FARMACIAS DE GUARDIA

En los turnos de guardia, solamente se dispensan medicamentos de urgencia

FEBRERO: Lunes 1: José Cayetano López Goñi. C/ Pobos, 3. Martes 2: Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. Miércoles 3: Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 1. Jueves 4: Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. Viernes 5: M^a José Martínez Gadea. C/ Río Guadiana, s/n. Sábado 6 y domingo 7: M^a Olga Utrilla Fernández. C/ Molina de Aragón, 1. Lunes 8: Sagrario Ortega González, C/ Toledo, 6 (9:30 a 21:30 h) y Guadalupe de la Rosa Gil, Bulevar de Las Acacias, 55-57 (21:30 a 9:30 h. del día siguiente). Martes 9: Laura González Santiago. Avda. de Europa, 11. Miércoles 10: Ignacio Barrera Serrano. C/ Trinidad Tortuero, 1. Jueves 11: M^a Olga Utrilla Fernández. C/ Molina de Aragón, 1. Viernes 12: José Cayetano López Goñi. C/ Pobos, 3. Sábado 13 y domingo 14: Ignacio Barrera Serrano. C/ Trinidad Tortuero, 1. Lunes 15: Elena María Ródenas Bleda. Avda. Alcalá, 2. Martes 16: María Pilar Villa Pérez. C/ Vallehermoso, 5. Miércoles 17: Sagrario Ortega González. C/ Toledo, 6. Jueves 18: Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. Viernes 19: Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 1. Sábado 20 y domingo 21: José Cayetano López Goñi. C/ Pobos, 3. Lunes 22: Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. Martes 23: M^a José Martínez Gadea. C/ Río Guadiana, s/n. Miércoles 24: Antonio López Rodríguez, C/ Constitución, 14 (9:30 a 21:30 h.), y Guadalupe de la Rosa Gil, Bulevar de Las Acacias, 55-57 (21:30 a 9:30 h. del día siguiente). Jueves 25: Laura González Santiago. Avda. de Europa, 11. Viernes 26: M^a Olga Utrilla Fernández. C/ Molina de Aragón, 1. Sábado 27 y domingo 28: Elena María Ródenas Bleda. Avda. Alcalá, 2. Lunes 29: Ignacio Barrera Serrano. C/ Trinidad Tortuero, 1. **MARZO:** Martes 1: Laura González Santiago. Avda. de Europa, 11. Miércoles 2: María Pilar Villa Pérez. C/ Vallehermoso, 5. Jueves 3: Elena María Ródenas Bleda. Avda. Alcalá, 2. Viernes 4: Sagrario Ortega González. C/ Toledo, 6. Sábado 5 y domingo 6: María Pilar Villa Pérez. C/ Vallehermoso, 5. Lunes 7: Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. Martes 8: Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 14. Miércoles 9: Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. Jueves 10: M^a José Martínez Gadea. C/ Río Guadiana, s/n. Viernes 11: Sagrario Ortega González, C/ Toledo, 6 (9:30 a 21:30 h.) y Guadalupe de la Rosa Gil, Bulevar de Las Acacias, 55-57 (21:30 a 9:30 h. del día siguiente). Sábado 12 y domingo 13: Sagrario Ortega González. C/ Toledo, 6 (9:30 a 21:30 h.) y Guadalupe de la Rosa Gil, Bulevar de Las Acacias, 55-57 (21:30 a 9:30 h. del día siguiente). Martes 14: Ignacio Barrera Serrano. C/ Trinidad Tortuero, 1. Jueves 17: José Cayetano López Goñi. C/ Pobos, 3. Viernes 18: Elena María Ródenas Bleda. Avda. Alcalá, 2. Sábado 19 y domingo 20: Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. Lunes 21: María Pilar Villa Pérez. C/ Vallehermoso, 5. Martes 22: Sagrario Ortega González. C/ Toledo, 6. Miércoles 23: Raúl Campoamor Martínez. C/ Antonio Pérez Ruiz, 2. Jueves 24 y viernes 25: Ignacio Barrera Serrano. C/ Trinidad Tortuero, 1. Sábado 26 y domingo 27: José Cayetano López Goñi. C/ Pobos, 3. Lunes 28: Antonio López Rodríguez. C/ Constitución, 14. Martes 29: Fernando Álvarez López. C/ Sigüenza, 2. Miércoles 30: M^a José Martínez Gadea. C/ Río Guadiana, s/n. Jueves 31: Antonio López Rodríguez, C/ Constitución, 14 (9:30 a 21:30 h.), y Guadalupe de la Rosa Gil, Bulevar de Las Acacias, 55-57 (21:30 a 9:30 h. del día siguiente).



**CAMPAÑA
SALUD
OCASIÓN**

25%

descuento

en todos nuestros productos.

No acumulable a otras promociones.

Promoción válida hasta el 29 de Febrero.

**CUIDAMOS TU
BOLSILLO,
SIN ARRIESGAR
TU SALUD**

Pide cita e infórmate en
cualquiera de nuestro centros.

Telf: 949 23 11 72
www.coguada.com

¡¡2% de descuento extra para nuestros fans en redes sociales!!

Síguenos ya e infórmate



Central Óptica Guadalajara



@centralopticagu



Central_opticaguadalajara